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 .ICANN63الرسمي في  GACجلسة صياغة بيان طاب مساءكم.  متحدث غير محدد: 

 

لذلك نحن نحصل على الوثيقة التي تظهر على الشاشة فقط ثم سنبدأ على الفور. عذرًا على  : GACمنال إسماعيل، رئيس  

الانتظار. لذلك، أشكركم جميعاً على تحليكم بالصبر. الوثيقة على الشاشة الآن. هذا بيان رسمي 

 ة لأول مرة كما نفعل دائماً ثم سنذهب قسمًا تلو الآخر. توم، أنتقل إليك.. سنقوم بقراءة كامل0

 

الرسمي. كما هو معتاد،  GACشكراً لك، منال. مرحباً بكم في جلسة أخري لمناقشة صياغة بيان  توم ديل: 

لمصلحة الوافدين الجدد، ما سيحدث عادة هو قراءة هذه النسخة الأولى من البيان. سأبذل قصارى 

ي لشرح أصل بعض من يأخذ وتوفر بعض الشيء من الخلفية. ثم رجعت إلى الرئاسة لتحديد جهد

 القضايا ذات الأولوية والتغييرات المحتملة التي قد ترغب فيها.

هناك المزيد من الجلسات . GACيرجى أن تضع في اعتبارك أن هذا هو أول جلسات صياغة  

المقرر إجراؤها غدًا، وغدًا في وقت لاحق، وعدد من القضايا التي تعكس المناقشات التي دارت 

ل بالفعذه فهذا، لقبل بضع ساعات فقط. لكنني آمل أن يكونوا جميعهم غير لائقين.  GACفيها 

نها أيضاً آخر ما لقد أحصيتهم. إفي صياغتھ. ك تدبمساعت قمذي لر اعشدس لساا GACن بيا

سأقوم بھ، كما قد تعرف. لذلك أنا أتطلع إلى الحصول على أقصى قدر من التمتع والوفاء من 

 التمرين، وآمل أن تكونوا كذلك. شكراً.

 ـ   ICANNصياغة البيان الافتتاحية هي معيار قياسي. لقد اجتمعت اللجنة الاستشارية الحكومية ل

والمراقبين  GACأكتوبر. لدينا عدد أعضاء  24إلى  20في برشلونة، إسبانيا في الفترة من 

الذين ما زالوا مدرجين. على الرغم من أنني فقط لاحظت المسرح. أعتقد أنھ هام جداً. عُقِد 

العامة وجلسات  GAC. وعُقِدت جميع جلسات ICANN63كجزء من اجتماع  GACاجتماع 

مع مجلس إدارة  GACجتماعات مفتوحة. شكراً. هذا أسهل قليلاً. اجتمعت مجموعات العمل كا
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ICANN  وهناك بعض القضايا التي لا يزال يتعين تضمينها هناك، ولكنك  -وتمت مناقشتها

 سمعت ما تم مناقشتھ مع مجلس الإدارة. سوف ينعكس ذلك في إصدار آخر في وقت لاحق.

بأعضاء مجلس  GAC. اجتمعت GNSOالعامة  الاجتماع مع المنظمة الداعمة للأسماء 

GNSO  وناقشت عملية التحسينات المقترحة لعملية تطوير سياسةGNSO  والمسائل المرتبطة

إلى آليات حماية الحقوق العلاجية  IGO-INGOحول الوصول إلى  PDPبالتقرير النهائي لـ 

 السابقة. GACبما في ذلك التوفيق مع مشورة 

 ccNCSOمع أعضاء  GACالذي عُقد بعد ظهر هذا اليوم. اجتمعت  ccNSOالاجتماع مع  

الأوروبية وأولويات  ccTLDsوتأثير الناتج المحلي الإجمالي على  WHOISوناقشت حالة 

ccNSO  2019لعام. 

. ALACمع  GACالاجتماع مع اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين. لقد اجتمعت  

 ها لم يتم تضمينها بعد.بعض القضايا التي تم تغطيت

وناقشت  PTIمع أعضاء مجلس إدارة  GACاجتماع مع معرفات التقنية العامة. اجتمعت  

 .KSKوتناوب  PTI، وأولويات مجلس إدارة PTIو IANAوظائف 

ستذهب إليها. شارك  GACالمناقشات عبر المجتمع، وبعضها لم يحدث بعد، ولكننا نفترض أن  

ات الصلة عبر المجتمع والموضوعات ذات الاهتمام الكبير المقرر في الجلسات ذ GACأعضاء 

بما في ذلك عملية تطوير السياسة المعجلة. سأكرر هذا. شارك أعضاء  ICANN63كجزء من 

GAC  في جلسات المجتمع المشتركة ذات الصلة والموضوعات ذات الاهتمام الكبير والمقرر

ة تطوير السياسة المعجلة، واللائحة العامة ، بما في ذلك عمليICANN63إجراؤها كجزء من 

 لحماية البيانات، والابتكار في نطاقات المستوى الأعلى.

بدولة لاوس  GAC. وقد رحبت اللجنة الاستشارية الحكومية GACمسائل داخلية: عضوية  

مراقباً.  35بالإضافة إلى  GACعضوًا من أعضاء  178عضوًا جديدًا بها. وهناك حالياً 

اللجنة الاستشارية الحكومية عن شكرها لعدد من الأعضاء الذين غادروا بعد خدمة  وأعربت

كبيرة ومثالية، ولا سيما السفير بنديكتو فونسيكا فيلهو من البرازيل والسيد توماس دي هان من 

 هولندا والسيدة إليز ليندبيرغ من النرويج.

للسلامة العامة، ومشروع  GACيوجد تقرير هنا من مجموعة عمل . GACمجموعات عمل  

 -للسلامة العامة. وقد يقوموا بمراجعتھ، ولكن من خلال قراءتھ  GACنص من مجموعة عمل 
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على  gTLDالمؤقتة لبيانات تسجيل  ICANNالتأثير الخطير لمواصفات  PSWGناقشت 

 براني.تحقيقات إنفاذ القانون وعلى شركائهم في الأمن السي

المنقحة في عرقلة  WHOISيستمر نقص المتطلبات وتنفيذ الوصول المعقول إلى بيانات  

عة وفي مجمون کرلمشاق ايتفالتحقيقات وإطالة أمد تعرض الضحايا للجريمة وسوء المعاملة. 

ر لمباشول اصولر افويذ جاً للنفاوذلضحايا نماحماية ب لطتتل وفعال يمة بشکرلجزو اعلی عل لعما

ينبغي استكشاف القدرات لعامة. ر اية غيزکرلمر اغي WHOISت لی بيانار إلمباشروع المشوا

اللازمة لدعم تقنيات التحقيق الحاسمة مثل البحث العكسي والاستعلامات التاريخية. تعتقد 

PSWG  أن هذا يمكن تحقيقھ بما يتوافق مع قوانين حماية البيانات ذات الصلة، والاستفادة من

وإخفاء الهوية في البيانات حيثما ينطبق ذلك. يرجى أن تضع في اعتبارك،  RDAPمثل التقنيات 

 .GACهذه تقارير من الرؤساء والرؤساء المشاركين لفرق عمل 

. لا نزال ننتظر GACلقد اجتمعت مجموعة عمل القانون الدولي الخاصة بالموارد البشرية لـ  

 GACذه المجموعة. اجتمعت مجموعة عمل بعض النص لتقرير من العملاء المشاركين في ه

 GACفي وقت مبكر اليوم في الجلسة العامة مع قيادة  Noncomفي  GACحول مشاركة 

NomCom .وسيتم توفير بعض النص الإضافي في هذا الأمر غدًا 

مسمًا بھ في ن ما کا، هذا BGRIن فإس، لمجلوا GACس مجلذ تنفيل عمق يربفق فيما يتعلو

في الجلسة  GACوأعضاء  ICANNل. اجتمع أعضاء مجلس إدارة حاأي علی ع لاجتمااية داب

بين مجلس  GACووافقوا على تغيير اسم المجموعة إلى مجموعة التفاعل  GACالعامة لـ 

الإدارة، وأشار إلى الجدول الزمني المقترح للمجلس للرد على بيان برشلونة، وقاموا بمراجعة 

التاريخية  GACرة المستمرة للمجلس لضمان أن حالة مشورة الملاحظات والتعليقات على المباد

 والحالية يتم تسجيلها وتتبعها بدقة.

من المجموعة  GACالسكرتارية المستقلة. استتوقف خدمات الأمانة المستقلة المقدمة إلى  

 ACIGعن تقديرها لـ  GAC. أعربت 2018ديسمبر  31الاسترالية للتحسين المستمر في 

مع ل تعمومانة مستقلة مستقبلية رات أفي خيا GACظر . تن2013وظيفة منذ عام لأداء هذه ال

ICANN Org ل عمبء عم عدتوارد الموظفين من أن مد للتأکGAC. 

إلى  2019منال إسماعيل، مصر، كرئيسة لمصطلح مارس  GAC. انتخبت GACانتخابات  

شريف  2020رس إلى ما 2019كنائب للرئيس لفترة مارس  GAC. انتخبت 2021مارس 

ديالو من السنغال، بار برومارك من نيوي، ثياجو جارديم من البرازيل، أولجا كافالي من 
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الأرجنتين، ولويزا بايز من كندا. هذه الأسماء في حاجة إلى بعض اللهجات كمسألة حسن الأخلاق 

ل على على بعض حروف العلة. كان هذا تحدياً صغيرًا في محرّر مستندات جوجل، ولكننا نعم

 تصحيح الأسماء.

. هناك تقرير سيتم تضمينھ هناك. لقد كنت على علم بتلك GACورش عمل بناء القدرات في  

 المناقشة في وقت سابق اليوم. سيتم توفير ذلك في إصدار لاحق.

تحت مسائل أخرى. الاجتماع الحكومي الرفيع المستوى، هذا نص غير مكتمل. سوف نعمل مع  

 .HLGMضمان وجود تسجيل مناسب لنتائج مضيفينا الأسبان ل

 WHOIS وGDRP قامت .GAC  بتبادل الآراء مع مجموعة أصحاب المصلحة غير

ونموذج الوصول  EPDPالتجاريين ودائرة الملكية الفكرية بشأن التطورات فيما يتعلق بـ 

الموحد. نتوقع أن يكون هناك نص إضافي مقدم هناك بشأن المناقشات الأخرى التي جرت. لكن 

من القضايا ذات الصلة بالناتج المحلي  هذا سجل وقائي في الوقت الحالي. وكما هو الحال مع عدد

 الإجمالي، فإننا نتوقع تقديم نص إضافي، ربما لاحقاً خلال جلسة الصياغة هذه.

 GNSOعلى إرشاد  GAC. إذن النص هو: تم إطلاع gTLDإجراءات لاحقة جديدة لـ  

PDP  على إجراءاتgTLD  الجديدة وتناقش الخيارات لمزيد من مشاركةGAC في المرحلة 

 GACکة رلمشات يادتحن ا يشکلادهتعقيل ولمسائق ااطنظ أن حو. لPDPالتالية من عمل 

 ك.لذفي دة للمساع PDPدة قيان مرض عم يدبتقب حور

بإيجاز من قبِل المشتركين في مسارات التتبع لمسار العمل  GACالأسماء الجغرافية. تم إطلاع  

وراجعوا المناقشات الأخيرة حول  الجديدة للإجراءات اللاحقة gTLDالخاص بإجراءات  5

، وأسماء المدن غير المدرجة في العاصمة والمصطلحات ISO-3166في  Alpha-3رموز 

 .2012غير المدرجة في دليل مقدمي الطلبات لعام 

مجموعة العمل المجتمعية حول عمليات في طورات لتاجعة رابم GACت قامعائدات البيع.  

طق لمنادان والممکنة للبلرص ابالفق صًا فيما يتعلوخصجديدة، ال gTLDالمزاد العلني لنطاقات 

ر يرللتقم لعاق التعليرة الی فتت إيمادلتقم ايدفي تق GACء عضاظر أمة. سيندی بخظلتي لا تحا

 العمل المجتمعية.عة ولي لمجمولأا

حوارًا قوياً مع أعضاء مجلس إدارة  GACرموز من حرفين في المستوى الثاني. أجرت  

ICANN  فيما يتعلق بالمسألة الموضوعية للخيارات المتاحة للحكومات المعنية في حالة استخدام
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. والقضية gTLDأسماء الدول والأقاليم المكونة من حرفين في المستوى الثاني من نطاقات 

 السابقة حول هذه القضية. GACالإجرائية لكيفية تعامل مجلس الإدارة مع مشورة 

ذا هو بعض النص المعدل. يتعلق ذلك بالتقرير النهائي لمسار العمل . الآن، هICANNمساءلة  

. كانت هناك بعض التعديلات المقترحة ICANNلمجموعة العمل عبر المجتمع على مساءلة  2

على النص الذي نظرت فيھ يوم السبت. تم تقديم هذه التعديلات من البرازيل في الآونة الأخيرة. 

أن تعبّر عن تقديرها العميق  GACاللجنة الاستشارية الحكومية لذلك سأقرأ النص الآن. وتود 

للعمل الشاق والمثمر الذي قامت بھ مسار مسائلة مجموعة العمل المجتمعية وللرؤساء المشاركين 

 فيها وأعضائها ولسائر مساهميها.

وتدعم التوصيات فيما يتعلق  CCWGفي التقرير النهائي والتوصيات لمجموعة  GACنظرت  

حسين التنوع، والمبادئ التوجيهية لمعايير السلوك التي يفترض أن تكون بحسن نية مرتبطة بت

الفرديين، وإطار عمل تفسير لحقوق الإنسان، وتحسين  ICANNبممارسة إزالة مديري مجلس 

، وتحسين مساءلة الموظفين، SO / ACلأمين المظالم، وزيادة مساءلة  ICANNمكتب 

 .ICANNوتحسين شفافية 

مع المجتمع على مراقبة تنفيذها  GACفي حالة قبول هذه التوصيات من مجلس الإدارة، ستعمل  

بشكل خاص فيما يتعلق بالتنوع وحقوق الإنسان وتأثير توصيات قضايا الشفافية على تعاملات 

ICANN  .يرُى إجماع لا فيما يتعلق بالتوصيات الخاصة بالاختصاص القضائي، مع الحكومة

التوصيات. ويرى أعضاء آخرين أنھ لم يفي بالأهداف  GAC. يدعم بعض أعضاء GACداخل 

 ICANN، وأنھ يحد بشكل جزئي فقط من المخاطر المرتبطة بخضوع 2المتصورة لمسار العمل 

 للاختصاص القضائي الأمريكي.

على  GACالنص المعدّل المقدمة من البرازيل. يتم توثيق أسباب عدم توافق  الآن يتبع بعض 

من قبل البرازيل، بدعم من  CCWGالموافقة على التوصيات في البيان المعارض المقدم إلى 

الأرجنتين وفرنسا وإيران والصين وروسيا. على أنھ كبديل مقبول للبلدان المعترضة، يقُترح أن 

، بتعديل الجملة الأولى من الفقرة الثالثة من CCWGواعد ميثاق ، وفقاً لقCCWGتقوم 

مزيد من المناقشات حول الاهتمامات ذات الصلة بالاختصاص ليصبح نصها كما  4.3التوصية 

 يلي:

لذلك، توصي المجموعة الفرعية بإنشاء عملية أخرى لأصحاب المصلحة المتعددين للسماح  

 ICANN61بمزيد من البحث، وربما حل هذه المخاوف. في السابق، في بيان سان جوان وبنما 
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نفسها قد اعترفت بأن هناك حاجة لمزيد من  CCWGعلماً بأن  GAC، أخذت ICANN62و

التي لم يتم حلها فيما يتعلق بالولاية القضائية. بدون تعديلات، تنص  المناقشات لمعالجة الشواغل

الفقرة ذات الصلة على ما يلي: لذلك تقترح المجموعة الفرعية وجوب النظر في عملية أخرى 

 لأصحاب المصلحة المتعددين للسماح بمواصلة النظر في هذه الشواغل وربما حلها.

طوات لخن ابشأ ICANNس لی مجلإفقة وانصيحة متم يدبتق GACت قامراءة: لقافي ر يستمم ث 

الذي كان لديھ قسم الإجماع في البيان  GACص. وسنصل إلى قسم لاختصااقضية ول لتالية حا

 في لحظة.

 GAC. تم التوصل إلى المشورات التالية من ICANNمشورة بتوافق الآراء إلى مجلس إدارة  

 الداخلية. ICANNما هو موضح في لوائح إلى مجلس الإدارة على أساس الإجماع وفقاً ل

مجلس الإدارة بملاحظة أن التقرير النهائي لمسار العمل  GAC. تنصح ICANNمساءلة   .1

يتضمن التوصية بأن عملية أخرى  CCWGالخاص بمسؤولية مجموعة العمل عبر المجتمع  2

، وربما الحل، لأصحاب المصلحة المتعددين يجب أن يتم النظر فيها للسماح بمزيد من البحث

. ICANN .2للمخاوف المشروعة التي أثارها بعض أصحاب المصلحة فيما يتعلق اختصاص 

اتخذ خطوات لبدء عملية أصحاب المصلحة المتعددين هذه في أقرب وقت ممكن مع إطار زمني 

 مناسب ودعم تنظيمي.

في  ICANNتصاص أما الأساس المنطقي لهذا هو كالتالي. لم يتم حل المشكلات المتعلقة باخ 

. كما تلاحظ المجموعة 2، بل تم تضمينها في مسار العمل 1مسار العمل  CCWGعملية 

الفرعية للاختصاص القضائي للعمل المجتمعي، بقيت جوانب عديدة من هذه المشكلة لم يتم البت 

نما بيويجب أن يكون هناك طريق للتقدم بالنسبة لهذه المخاوف. و 2فيها في عملية مسار العمل 

ك فهناوف، لمخاذه اعية لهوضولمب انوالجول اح GACل خظر دالنت اجهان وعة موتبقی مجم

 ر.يرلتقافي رح مقتهو کما رى خألی عملية إحاجة ك ناأن هعلی ق تفاا

يقرأ كما يلي: رموز الدول المكونة من حرفين في  GACالبند الثاني من مسودة مشورة توافق  

 GACثياجو. والنص كما يلي: تنصح  GACمن نائب رئيس  المستوى الثاني. هذا نص مقدم

حول إصدار رموز البلدان  GAC( بشرح كيفية وسبب اعتباره تنفيذ مشورة 1مجلس الإدارة )

في الإزالة عملية  2016نوفمبر  8( توضيح ما إذا كان قرارها بتاريخ 2في المستوى الثاني و)

وع، أو ما إذا كان يشكل رفضًا لمشورة حول هذا الموض GACالتخويل متوافقة مع مشورة 
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GAC تنصح .GAC  ويحتفظ 2018ديسمبر  31مجلس الإدارة بوضع شرحھ كتابة بحلول ،

 بالحق في المتابعة مع الإجراءات حسب الاقتضاء.

ذ لتنفيذ اتنفيم وعل دجن أمورة لمشد هذه اعتمام اتأما الأساس المنطقي لهذه المشورة هو كالتالي:  

س لمجلوة اعك دلذبما في ، لمسألةول هذه الحالية حا GACورة لمشدارة لإس امجلل قبن م

يح رلتصاعملية ب لة نتيجة سحدولن انيواقدار لمتعلقة بإصدان البلوف امخال حل جن أمل للعم

 .2016في عام 

في القسم المتعلق بمتابعة المشورة السابقة، أدرجت بعض الصيغ التي قدمتها منظمة التعاون  

والتنمية في الميدان الاقتصادي. والنص كما يلي: عمليات حماية أسماء المنظمات الدولية 

 GNSOمجلس الإدارة بتسهيل الحوار الفني الموجھ نحو الحلول بين  GACالحكومية. تنصح 

التي طال أمدها، والتي تؤكد من جديد على  IGOولة لحل مشكلة حماية في محا GACو

 مشورتها السابقة بشكل خاص فيما يتعلق بإنشاء آلية علاجية وصيانتها. الحماية المؤقتة.

 GNSOأما الأساس المنطقي لهذه المشورة فهو كالتالي. اعتبارًا من وقت صياغة البيان، تستعد  

إلى آليات حماية  IGO-INGOحول الوصول إلى  PDPائي في للتصويت على التقرير النه

منذ فترة طويلة.  GACالحقوق العلاجية، التي اعتمدت توصيات في صراع مباشر مع مشورة 

حول المعرفات  GACو GNSOومع ملاحظة التقدم الإيجابي الذي تم تحقيقھ لسد الفجوة بين 

يمكن أن  GSNOوار الموضوعي مع متفائلة بأن الح GACالخاصة بالصليب الأحمر، تظل 

 IGOsيساعد كلا الجانبين على فهم أفضل للقضايا في اللعب والوصول إلى حل دائم يمكنھ توفير 

لأسماء المختصرات الخاصة بهم مع معالجة مخاوف  GACمن خلال الحماية المقدمة من 

GNSO. 

لصياغة، في إجراء تعديلات قبل قراءة القسم الأخير مباشرةً، أقدر حماسة بعض الأعضاء في ا 

، ولكن قد يكون من الأسهل على جميع أعضاء Googleمحتملة على البيان في إصدار مستندات 

GAC الانتظار حتى نقرأها. شكراً. لكن، إنھ ممتع، أليس كذلك؟ 

رقم  ICANNبعد ذلك خلال اجتماع  GACيختتم البيان بالاجتماع القادم وجهًا لوجھ ستلتقي  

. الآن في الختام، أكرر، 2019مارس  14إلى  9ي، اليابان، المقرر في الفترة من في كوب 64

هناك عدد من التطورات في وقت متأخر من اليوم ستتطلب بعض التغييرات. أعتقد أننا سنقوم 

بتضمين البيان من كولومبيا فيما يتعلق بمسألة دوتامونازون التي تم إصدارها كبيان للسجل 
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لی ك إلج ذسيحتان لک، ويضًاأممکنة ت کان ALACمع ع لاجتماانية د أن عتقوالمعلومات. أ

 .ICANNکة رعلی مشات لتحسينان المتابعة بشأن ابيان لتضميك، لن ذمق لتحقا

لذلك، بالإضافة إلى عدد من القضايا الواقعية الناشئة عن الاجتماعات التي جرت اليوم أو في  

دنا لضمان أن تكون في إصدار لاحق. لا أعرف ما الواقع سيحدث ذلك غدًا، سنبذل قصارى جه

إذا كان سيكون هناك وقت للقيام بذلك الليلة، ولكن هذا هو نهاية القراءة الأولى من خلال الوثيقة. 

 شكراً لك، منال.

 

للانتقال حسب القسم. وأعتقد : شكرًا جزيلًا لك يا توم. والآن، كما فعلنا قراءة كاملة من خلال الوثيقة، سنعود GACمنال إسماعيل، رئيس  

أنھ ربما ينبغي لنا أن نبدأ بالجزء المتعلق بالمشورة وليس الجزء المعلوماتي في البداية. هل توجد 

 أية اعتراضات؟ كافوس.

 

.  كافوس أراستيھ:  ًً ً نبدأ مع الجزء الأسهل، وهو المشورة، ثم انتقل ليس هناك اعتراض. ونحن ندعم ذلك دائما

إلى الجزء المعقد الذي هو الجزء النبيل. منال، قد يكون لدينا تعليق على ذلك. قد يكون لدينا 

 بعض التعليقات فيما يتعلق بالتوصية المتعلقة بحقوق الإنسان. الآن، ولكننا سنعود إليك. شكراً.

 

لى على ولأا GACعلى نصيحة ول لحصايمكننا ك، كافوس. لوحظت هذه النقطة. هل شكرًا ل : GACمنال إسماعيل، رئيس 

مجلس الإدارة بملاحظة أن التقرير النهائي  GAC؟ لذا، تنصح لةءلمساول التي تتناالشاشة ا

الخاص بالمساءلة يتضمن التوصية بضرورة  2لمجموعة العمل عبر المجتمع حول مسار العمل 

اب المصلحة المتعددين من نوع ما للسماح بمزيد من البحث، وربما النظر في عملية أخرى لأصح

الحلول، للمخاوف المشروعة التي أثارتها بعض أصحاب المصلحة فيما يتعلق باختصاص 

ICANN .2 اتخاذ خطوات لبدء عملية أصحاب المصلحة المتعددين في أقرب وقت ممكن مع .

 حول هذا الجزء؟إطار زمني مناسب ودعم تنظيمي. فهل من تعليقات 

الذي لدينا سابقاً، لذا ربما  2لذا ذكرني توم فقط أن هذا يرتبط أيضًا بالنص في مسار العمل  

لوضع الأشياء في سياق، يمكننا أيضًا التمرير إلى النص الأصلي لأنھ مرتبط. حسناً، ونصھ: 

وتؤيد التوصيات فيما يتعلق  ccWGفي التقرير النهائي والتوصيات الخاصة بـ  GACنظرت 
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بتحسين التنوع، والمبادئ التوجيهية لمعايير السلوك التي يفترض أن تكون بحسن نية مرتبطة 

الفردية، وإطار عمل تفسير لحقوق الإنسان،  ICANNبممارسة إزالة أعضاء مجلس إدارة 

لموظفين، ، وتحسين مساءلة اSOACلأمين المظالم، وزيادة مساءلة  ICANNوتحسين مكتب 

 . هل ثمة أية تعليقات؟ كافوس؟ICANNوتحسين شفافية 

 

نعم، يا منال، كما ذكرت، نقترح أن نعالج إطار التفسير لحقوق الإنسان بنقطة مختلفة لأنني ربما  كافوس أراستيھ: 

جيهية ولتدئ المباوع، والتناعلی ق فوانن نح -أي ينا دلس ننا ليز هو أمرلذا، الأعلق على ذلك. 

لكن إطار التفسير، يرجى  .ICANNب مکتن تحسيذا، کك، وهلذلی إما ، ولةزالإر واعاييللم

التفضل بإخراجھ من هناك ووضعھ في نقطة لاحقة. ونقترح بعض النصوص، لذا دعنا نتعرف 

 قليلاً على الوقت. نحن لا نضع هذا الشيء. لدينا بعض النص لاقتراحھ هنا. شكراً.

 

 شكرًا لك، كافوس. لوحظت هذه النقطة. إذاً، هل تريدون إسقاطھ بتفاصيل أكثر؟  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

 أخرجھ من هذه النقطة ووضعها في نقطة منفصلة مع بعض التفاصيل. كافوس أراستيھ: 

 

ستعمل فهمت. شكرآ لك. حسناً ثم امضي قدماً. في حالة قبول هذه التوصيات من مجلس الإدارة،  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

GAC  مع المجتمع على مراقبة تنفيذها بشكل خاص فيما يتعلق بالتنوع وحقوق الإنسان وتأثير

 مع الحكومة. هل ثمة أية تعليقات؟ ICANNتوصيات قضايا الشفافية على تعاملات 

. GACيرُى إجماع داخل لا حسناً. فيما يتعلق بالتوصيات الخاصة بالاختصاص القضائي،  

التوصيات. ويرى أعضاء آخرين أنھ لم يفي بالأهداف المتصورة  GACيدعم بعض أعضاء 

 ICANN، وأنھ يحد بشكل جزئي فقط من المخاطر المرتبطة بخضوع 2لمسار العمل 

 للاختصاص القضائي الأمريكي. هل ثمة أية تعليقات؟ نغم، ممثل البرازيل، تفضل.
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ود الآن في هذه الشاشة وهو في نهاية الجملة الأولى شكرًا لك سيدتي الرئيسة. هناك تعديل مفق ممثل البرازيل: 

، للحصول على GACوالفقرة الأولى. وكان اقتراحنا هو استبدال، ليس هناك رأي إجماعي لـ 

، فيما يتعلق GAC، وسيكون هذا البيان: CCWGبيان واقعي أكثر دقة يتوافق مع قواعد 

بالموافقة عليها. لأنني أذكر  ليست في وضع يسمح لها GACبالتوصيات بشأن الاختصاص، 

 الجميع هنا، هذا ما نحن مدعوون للقيام بھ بموجب القواعد المعمول بها. شكراً.

 

 شكرًا لك، ممثل البرازيل. ممثل إيران، تفضل.  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

لی ول إصولم ايتم لك، لذنھ لأيضًا ف أنضيأود أن لکننا رح، ولمقتص النامع ق فوانتن نحم، نع ممثل إيران: 

وليس هناك إجماع حول العديد  .ICANNس إدارة لی مجلت إصياولتل هذه انقول حع جماإ

 نقلهم. عذراً، لم أعلق على ذلك مع البرازيل، ولكن هذا ما ناقشھ شفهياً. شكراً.

 

 ممثل كندا، تفضل.  : GACمنال إسماعيل، رئيس  

 

شكرًا لك، سيادة الرئيس. قبل أن ننظر في هذا النص، أعتقد أنھ سيكون من المفيد الذهاب إلى  ممثل كندا: 

نص التبرير أكثر من ذلك لأنھ إذا وضحنا ذلك، فإن ذلك من شأنھ أن يمكننا بشكل أفضل من أن 

كثر قلیلاً للنص أتوضیحًا ا، أود لذنتمكن من الاطلاع على هذا النص الذي هو نص ختامي. 

لنظر امكانیة إلفرعي الفريق ح ايقتر، بالتالي، وCWGلفرعي من تقرير الفريق اي من لأصلا

لحل ، واسةرالدالمزيد من اما لإتاحة ع ين من نودلمتعدالمصلحة ب اصحاأمن ى خرألى عملیة إ

 وف.لمخاه المحتمل لهذا

مسألة ره ية باعتبالقضائالاية وبالد بالتأکيرف يعتن هذا فإ، لسابقةت البيانااليھ في ر إشيأکما و 

ددة. وكان ذلك بمثابة حل وسط لمتعالمصلحة ب اصحاأعملية م يدعلی تقد بالتأکيل يعمرة ومستم

داخل مجموعة العمل، وهو يعترف تمامًا بوجود اعتبار لعملية أخرى لأصحاب المصلحة 

التشاور، بالنسبة المتعددين. إذاً بالنظر إلى أنها كانت بمثابة حل وسط وأنها تفتح الباب لمزيد من 
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لي، فهذا حل وسط. ومحاولة الذهاب إلى أبعد من ذلك وتغيير تلك اللغة، قد تفقد هذا الحل الوسط 

 وتذهب في الواقع إلى الوراء.

لذا، أعتقد، أود فقط أن أسأل عن الأسباب المنطقية لأولئك الذين يرغبون في مزيد من عملية  

اف من قبل المجموعة الفرعية ويتم توصيلها بوضوح أصحاب المصلحة المتعددين. هذا هو اعتر

تام للنظر في عملية أخرى لأصحاب المصلحة المتعددين. ويمكن أن نعكس ذلك في نصيحتنا 

لوضع هذا إلى الأمام كفكرة فرعية مقترحة. لذلك أنا أتساءل فقط، ما هي فائدة اللغة المعدلة؟ لذا 

في الوقت الحالي، ولكن بالتأكيد، كما ذكرت، فإن لدي سؤال. ليس بالضرورة أن تتم معالجتها 

 اللغة التي صيغت لا تفتح الباب أمام هذه العملية الإضافية. شكراً.

 

 جزيل الشكر إلى كندا. ليتفضل ممثل البرازيل، رجاءً.  : GACمنال إسماعيل، رئيس  

 

وربما مجرد استجابة سريعة لأننا نرى أن هناك بالفعل اختلاف طفيف في المصطلحات، شكراً.  ممثل البرازيل: 

ولكن المعنى والنتائج مختلفة تمامًا. قدمت المجموعة الفرعية توصيتين يجب اعتمادها وتنفيذها 

. ويحتوي تقرير المجموعة الفرعية على عدد من العبارات بما في ذلك ICANNمن قبل مجلس 

 تستمر هذه المناقشة. الاقتراح بأن

لذلك بعد أن يتم النظر في القضية من قبل مجلس الإدارة، سيكون التقرير موجودًا كسجل تاريخي  

لكنھ لن يؤدي إلى نفس النتائج مثل التوصية. لذلك من خلال اقتراح أن يكون لإنشاء عملية أخرى 

ليھ عواقب. سيؤدي إلى طبيعة التوصية. سوف يترتب ع -لأصحاب المصلحة المتعددين أيضًا 

 عملية أخرى.

وهذا هو أساساً ما نستهدفھ هنا. نعتقد أن اللغة الواردة في التقرير ضعيفة، ولن تؤدي إلى اتخاذ  

إجراءات ملموسة. هذا هو معنى صنع التغيير. وإذا فكرنا في الاتجاه الآخر، إذا كان المفهوم 

نستطيع وضعھ بطريقة أكثر مباشرة حتى نتمكن من موجودًا بالفعل، فإننا لا نرى سبباً يجعلنا لا 

 الإشارة إلى الطريق إلى الأمام، وهو ما نريده في ذلك الصدد. شكراً.

 

 شكرًا لك، ممثل البرازيل. هل ثمة أية تعليقات؟ نعم، ممثل الدنمارك، تفضل. : GACمنال إسماعيل، رئيس  
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وكنا جزءًا من المناقشة. وكان الحل الوسط  CCWGجتماعات شكراً لك، منال. لقد شاركنا في ا ممثل الدنمارك: 

الذي تم التوصل إليھ دقيقاً للغاية، وتمت الموافقة على طرح هذا الاقتراح في التقرير في النهاية، 

وليس كتوصية، ولكن كاقتراح. وسنكون مترددين للغاية في بدء إجراء نطلب فيھ تعديل التقرير 

 لك لن نؤيد اقتراح البرازيل. شكراً.الذي أعطينا قبولنا لھ. لذ

 

 نعم. ممثل إيران، تفضل. : GACمنال إسماعيل، رئيس  

شكراً لك، منال. عندما ناقشنا هذه المسألة في الاجتماع الأخير لمجموعة الاختصاص في أبوظبي.  ممثل إيران: 

علينا الآن اتخاذ بعض على الرغم من أننا وافقنا على أن نكون جزءًا من التقرير، إلا أنھ يتعين 

الإجراءات. ما نقولھ هنا ضعيف جداً. نقول هناك المزيد من الاعتبارات. لذلك لا نريد أن نترك 

أنفسنا للتقرير. لن يكون لهذا التقرير أي تأثير إذا لم نتخذ أي إجراء متابعة. يجب أن نتخذ 

ك. إذا لم نضعها هنا، فهذا يعني إجراءات المتابعة. لقد قبلنا ذلك، شريطة أن يكون هذا القسم هنا

أنھ لن يكون هناك المزيد من إجراءات المتابعة. لذا ضع السؤال بأكملھ عن عدم القبول على 

 الإطلاق.

لذلك نحن نأتي إلى الموقفين. موقف واحد هو أن هناك أشخاص يتفقون مع التوصيات. لا يوافق  

الإجماع، وليس أننا يجب أن ننقل ذلك  أشخاص آخرون على التوصية. لكن في النهاية قول ذلك

ونذكر أن هذا شيء من  -إلى المجلس. ومن ثم نقول إن أحد مسارات العمل الممكنة هو النظر 

ع[. لذلك هذا ضروري لوضع ]غیر مسمون سیكوكلھ لأمر أن افأعتقد ، لكذلم نضع التقرير. إذا 

 ذلك. شكراً.

 

 إيران. ليتفضل ممثل البرازيل، رجاءً.شكرًا لك، ممثل  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

في محاولة للرد على السؤال الذي طرحھ ممثل كندا وكذلك إضافة إلى شكرًا لك سيدتي الرئيسة.  تياجو جارديم: 

التعليقات التي أدلى بها من قبل زميلي. تم طرح السؤال، ما الفائدة من المضي قدما في التغيير 
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الذي اقترحناه؟ ردة فعل على ذلك في البداية، إذا كان الكنديون لا يرون أي فائدة لذلك، فلا ينبغي 

 أي إزعاج كذلك، ولن أفهم لماذا يعترضون على التغيير المقترح.لهم أن يروا 

رد فعل آخر وثاني للنقاط التي أثارها الكنديون، يستجيب بشكل أكثر تحديدا إلى السؤال، ماذا  

ستكون ميزة التحرك مع الاقتراح؟ كما ترى، وقد ورد في الوثيقة، ستكون البرازيل مستعدة 

بتعديل التوصية المعنية. إنھ ليس تعديلاً هائلاً، وكما  CCWGلسحب اعتراضها في حالة قيام 

أفترض أن الكنديين يعترفون بأنفسهم، فإنھ لن يغير الكثير من جوهر ما تم الاتفاق عليھ بالفعل 

 .CCWGداخل 

وكما لاحظت، فإن التغييرات المقترحة تدور أساسًا حول الصياغة التي استخدمت في النص  

زم لتي يلل المسائافي ظر للن، لمصلحةب اصحاددة أعملية متعء لإنشااح رقتك اناالأصلي. ه

. وسنقوم بمواءمة اللغة نفسھا CCWGلمجتمع ر اعبل لعماعة ومجمت فرعتد اق، وفيهاظر لنا

 عن طريق استبدال كلمة اقتراح بالتوصية، ومواءمة تلك اللغة مع التوصيات الأخرى.

في الواقع، جزء من التوصيات، كما سترى أيضًا، أنھ يشار هذا الاقتراح الوارد في التقرير هو، 

نظرًا لأنھ أحد التوصيات الموجودة حالياً في التقرير. ولكن هناك  4.3إليھ على أنھ التوصية رقم 

بالفعل اختلاف طفيف بينهما لأنھ، لسبب ما، أضافت بين قوسين بعد التوصية، إشارة إلى أن هذا 

ة للمتحدثين الأصليين للغة الإنجليزية هنا، قد لا يكون هناك فرق كبير كان اقتراحًا. ربما بالنسب

بين الكلمات التي قد يكون لها نفس المعنى، لكننا نعلم جميعاً أنھ إذا كنت تستخدم كلمات مختلفة 

 للتعبير عن نفس الأفكار، فمن الأفضل استخدام نفس الكلمات.

ن هذه بشأق تفاالی ول إصولايمکننا ن کاإذا  ل،کک GACللجنة ولجميع ب امکسد أن عتقك ألذل 

، CCWGلمجتمع ر اعبل لعماعة ولی مجمإنا هحھ رنقتذي لص النل اسارقمنا بإ، هو إذا لمسألةا

ربما تكون في  GACتغيير طفيف. وستكون النتيجة أن  CCWGل لعمب لباانفتح وف فس

قضائي. لذلك أعتقد أنھ سيكون وضع يسمح لها بالموافقة على التوصيات المتعلقة بالاختصاص ال

مكسباً كبيرًا وليس هناك أي إزعاج على الإطلاق بالنسبة إلى من سيكون على ما يرام بشأن 

 التوصيات كما هي حالياً. شكراً.

 

 شكرًا لك، ممثل البرازيل. لدي ممثل سويسرا ثم ممثل إيران.  :GACمنال إسماعيل، رئيس 
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ً بعض الشيء بسبب  ممثل سويسرا:  شكرًا جزيلاً منال. وشكراً لتياجو على التوضيحات لأنني كنت مرتبكا

المداخلات السابقة التي ذكرت أن هذا الجزء من توصيات الاختصاص لم يكن جزءاً من 

التوصيات. وكنت أتحقق من النص ورأيت ذلك، في الواقع، كما ذكر تياجو الآن، هذا أقل من 

 لتوصيات بشأن الاختصاص.، لذا فهو تحت ا4.3

وفي الواقع، وكما ذكر، يطلق عليھ مزيد من المناقشات حول الاهتمامات المتعلقة بالاختصاص  

القضائي وبين الأقواس المعقوفة التي لديك، والاقتراح. ولكنها مرقمة في إطار التوصيات وهي 

علقة بمكتب مراقبة تحت عنوان التوصيات والاختصاص القضائي، وتتماشى مع التوصيات المت

، وهي التوصيات المتعلقة بالقانون المعمول بھ، والولاية 4.2و 4.1الأصول الأجنبية، وهي 

 القضائية السارية، إذا كنت أتذكرها بشكل صحيح.

لذا أتساءل عما إذا كان من خلال هذه المعلومات، شيء أقل ثقلًا هو أمر قابل للتكيف لنا جميعاً 

مجموعة عمل عبر المجتمع تم رفضها بشكل واقعي، أو تم تفكيكها؟ سواء بدلاً من إعادتھ إلى 

كان هناك طريقة أو طريقة أخرى للتعامل مع هذه الفكرة، وإليها كفكرة، قم بإحالة هذه التوصية 

، هذه توصية وتشكل جزءًا بالتساوي GACفي نصنا في البيان، وربما أذكر أنھ في نظر 

 GACن مرض لعر هذا افيوتن كام إذا علألا ذا، لتلك الحزمة. كتوصيات أخرى وهذا الجزء من 

دون بل بالفعودًا مجهون تكن أن لتي يمك، والمناقشةافتح دة عاإلة ومحان لا مدبد يساعن أن يمك

 ل.لأقاعلى ظرك جهة نن وم، ضحةوانتائج ود جو

 

 دة، تفضل.شكرًا لك، ممثل سويسرا. لدي ممثل الولايات المتح : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

ليس لدي منظور جوهري، إنھ أكثر إجرائية.  -شكراً. آشلي مع الولايات المتحدة. نعم، أعتقد  ممثل الولايات المتحدة الأمريكية: 

تم حلها. هل هذا ملائم؟ أعني، لنفترض أننا جميعاً نوافق على  CCWGكما ذكرنا، أعتقد أن 

في هذه المرحلة؟ هل هناك طريقة يمكننا من خلالها إجراء هذا التغيير. هل من الممكن القيام بها 

 الحصول على إرشادات حول ذلك، من فضلكم؟
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شكرًا لك الولايات المتحدة. لدي طلب. عذراً، إنھ تحدي، ممن هذا، ممثل روسيا؟ تفضل ممثل  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 روسيا رجاءً.

 

أود أن أؤيد ما أعربت عنھ البرازيل. نحن نفهم تماما أنھ ينبغي أن تتماشى جميع النصوص. لذلك  ممثل الاتحاد الروسي: 

إذا كنا نقدم العديد من التوصيات، فينبغي أن تكون جميعها توصيات وليس اقتراحات. ونحن نفهم 

 الأمام. تمامًا أنھ كان هناك إجماع هش، لكن هذا، برأينا، تغيير بسيط يمكن أن يضع العملية إلى

 

لأنھ كان لدي  -شكراً ممثل روسيا. ممثل البرازيل، تفضل. وأعتقد أن مسألة الولايات المتحدة  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 نفس السؤال، من حيث العملية، هل هذا ممكن حتى؟ ليتفضل ممثل البرازيل، رجاءً.

 

رد على سؤال ممثل الولايات المتحدة. أمامي خالص الشكر لك، سيدتي الرئيس. أحاول فقط ال ممثل البرازيل:  

ونقرأ على النحو التالي: مسودة المقترح التكميلية. في حالة  CCWGالمقطع المناسب من ميثاق 

المشاركة في واحد أو أكثر من التوصيات الواردة  ACsأو  SOsعدم اعتماد واحدة أو أكثر من 

وفقاً لذلك. ويشمل  CCWGين لمجموعة في مسودة المقترحات، يتم إخطار الرؤساء المشارك

هذا الإشعار على الأقل أسباب نقص الحصول على الدعم والبديل المقترح الذي سيكون مقبولاً، 

إن وجد. كما يجوز أن تعيد مجموعة عمل المجتمعات المتعددة، وفقاً لحرية قرارها، وترسل 

تكميلية تراعي المخاوف المطروحة. للتعليقات العامة أو تقدم للمنظمات المعتمدة مسودة مقترح 

 نهاية الاقتباس.

لذا، كما ترى، الباب مفتوح لما نفعلھ هنا. في الواقع، نحن مطالبون بفعل ذلك فقط في حالة عدم  

قدرتنا على الموافقة على التوصيات. لهذا السبب في الاقتراح الذي قدمتھ البرازيل، أشرنا إلى 

ات وأيضا، في لفتة جيدة، أشرنا أيضا إلى ما سيكون في رأينا أسباب عدم تمكننا من دعم التوصي

البديل الذي من شأنھ أن يجعل التوصيات مقبولة. ومرة أخرى، ستكون هذه، كما أفهم، مكسباً 

بأكملها، إلى جانب البرازيل، من دعم التوصيات بشأن الاختصاص  GACكبيرًا إذا تمكنت 

 .بصيغتھ المعدلة وفقاً لاقتراحنا. شكراً 
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 : شكرًا لك، ممثل البرازيل. لدي ممثل الولايات المتحدة، ثم كندا. ممثل الولايات المتحدة، تفضل.GACمنال إسماعيل، رئيس  

 

بما رلتي ور الأمد احد أن أعتقشكرًا لك ثياجو على ذلك. أتذكر إجراء هذه المحادثة في بنما. وأ ممثل الولايات المتحدة الأمريكية: 

ول ح CCWGر يدعلی تقب تريتر لأمأن احقيقة هو قليلا ر کثأعليها ز کيرلتا لیإبحاجة ن نح

 لا.رات أم تغييول أي في قبب غرتت کانإذا ما 

لذا، فأنا أشعر بالفضول، ربما كان من الأفضل استخدام وقتنا ربما للحصول على بعض التوضيح  

ذه كانت بالفعل توصية، وأنها أولاً حول ما إذا كانت النية كما وصفتها البرازيل وسويسرا، أن ه

في الواقع مجرد تغيير بسيط المشار إليها في الغرفة هو في الواقع القضية من قبل كنا نشرع في 

هذا. لأنني أتساءل عن نوع الإشارة التي سنرسلها بعد الانتهاء من هذا الجهد لإعطاء إشارة إلى 

 أننا نعترض على التقرير. شكراً.

 

 شكرًا لمندوب الولايات المتحدة. الآن مندوب كندا ثم يليھ مندوب البرازيل. ممثل كندا، تفضل. : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

نعم، أعتقد أن المزيد من التوضيح بشأن وضع الصياغة الأصلية سيكون مفيدًا للغاية. وأود أن  ممثل كندا: 

أنھ صياغة قيمة، فهو  أؤكد، كما فعلت في مداخلتي الأولى، أن هذا كان حلاً وسطا، وأعتقد

يعترف بالشواغل. وإذا كان من المفترض أن نفتحها على مشاورة أخرى كاملة، فمن الصعب 

رة لإشان ايمکس وتنعکن أن يمکودة، جولصيغة من ابأر لتفکيامع ك لذلللغاية التنبؤ بنتائج ذلك. 

 ضافية.إعملية ر يعتبث أن هذا حي GACورة ليها في مشإ

إذا حتی ك، لون ذيکن أن لممکن امم کرى، وخأفي عملية روع لشانتيجة  رءلمرف الا يعذا، ل 

غير مؤكد جدا، كثير من المجهول، حيث لدينا الصياغة التي هي ك. لذفي ظر تن CCWGت کان

 في الواقع في التقرير الذي يعطي شيئا للعمل معهم. إذاً فلكم جزيل الشكر.

 شكرًا لك، ممثل كندا. ممثل البرازيل، تفضل. : GACمنال إسماعيل، رئيس  
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لق بنقطة كندا. في الوقت الذي أقدر فيھ المخاوف خالص الشكر لك، سيدتي الرئيس. أولا، فيما يتع ممثل البرازيل: 

التي أثارها الممثل الكندي فيما يتعلق بما إذا كان هذا بالفعل أمرًا ممكناً، فهل هذا هو الشيء الذي 

. CCWG؟ بينما أقدر هذه المخاوف، فإننا نعتبر أن هذه مسألة تخص CCWGستشرع عليھ 

قع، نحن نعتمد على القاعدة التي تنطبق علينا وعلى نحن لا نعتدي على أي قاعدة هنا. في الوا

CCWG هناك قواعد محددة تنص على أنها قد تكون حسب تقديرها. نحن نقبل ذلك. لكن دعهم .

 يقررون ويستفيدوا من حرية التقدير التي يتم الاعتراف بها عليهم بموجب القواعد المعمول بها.

في النقطة الثانية، أعتقد أن هذا رد على سؤال الولايات المتحدة حول ما إذا كان اقتراح استمرار 

الأخيرة والتي كان لدينا فيها  ICANNالمناقشات توصية. أذكر بالمشاركة خلال جلسة اجتماع 

الذين يقدمون نتائج عملنا. وقد طرحت السؤال حول ما إذا كان الاقتراح  CCWGرؤساء 

ص بمواصلة المناقشات، سواء كان ذلك الاقتراح توصية كانت لها نفس وضع التوصيات الخا

الأخرى. والرد الذي حصلت عليھ، وهذا مسجل، وربما كان من الممكن أن يساعدنا الموظفون 

في العثور على هذا في السجل، وكان الرد الذي حصلنا عليھ هو أن الاقتراح كان بالفعل توصية 

 يات الأخرى المتعلقة بموضوع الاختصاص.مثل جميع التوص

لذا فإن الإجابة على سؤالك، آشلي، ستكون نعم، هذه توصية. وفي الختام، إذا كان يمكنني  

الانتهاء من وجود. أعتقد، معتبرين هاتين النقطتين، أعتقد أنھ لا توجد أسباب لنا للامتناع عن 

 . شكراً.فعل ما نقترحھ وهو مجرد تطبيق القواعد التي تنطبق

 

، هل CCWGل نسأول ما نقدعني عنأ -ول أن معقن المل فهذا، لشكرًا لك، ممثل البرازيل.   :GACمنال إسماعيل، رئيس 

ن؟ أعني، هل نفكر في مجرد صياغة بريد إلكتروني وإرسالھ إليهم کيرلمشاء اسارؤلن اعدث نتح

البيان؟ أنا فقط أفكر بصوت عال. ربما اليوم، حيث نتوقع جواباً غدًا قبل أن ننتهي من صياغة 

 ممثل الولايات المتحدة، تفضل.

 

شكرًا لك، سيادة الرئيس. إذن إذا كنت قد فهمتك بشكل صحيح، فأنت تقترح سؤال رؤساء  ممثل الولايات المتحدة الأمريكية: 

CCWG  للتوضيح. وإذا كان الأمر كذلك، فإن الولايات المتحدة ستدعم ذلك قبل أن ننتهي من

 ياغة النص. شكراً.ص
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 ممثل البرازيل، هل توافق على ذلك؟ برجاء التفضل. : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

أود فقط التعليق أولاً وقبل كل شيء على الاعتذار. أعتقد في مداخلتي الأولى أنني أشعر بالارتباك  ممثل البرازيل:  

ي الذي أود أن أحظى بھ، لذا أعتقد ولسوء الحظ، ليس لدي اليوم نفس التفان -وأعتقد أنني كنت 

أن لدي في ذاكرتي ذكرى خاطئة بأن هذا من شأنھ ليس لديهم نفس حالة التوصيات الأخرى. 

أعتذر لأنني قلت أنها لن تدخل في الوثيقة، لكن زميلي قام بتصحيح ذلك. لذلك فقط للتسجيل، 

 كان هذا خطأ.

و التالي: ناقش الفريق الفرعي العديد من ولكني أعتقد أن الشيء المهم في هذه المناقشة ه 

الموضوعات بشكل موسع، وسُمّر إلى نقطتين، ما أود قولھ، التوصيات الصعبة الواردة في 

ك هذه ناك. وهلن ذبھ بشأم لقياب اما يجون فريعوع[ مسمر ]غيم نهدًا أضح جوالن امالمستندات. 

ر ]غيون يحتاجم نهألی ك إلر ذيشي، كلول ذلحالة حايمکننا مناقشة ت، حارالاقتت / اصياولتا

 ما.ء شيراء جإنھ ينبغي ألی وع[ إمسم

ولكن في رأينا، فيما يتعلق بالمصطلحات المستخدمة، فيما يتعلق بالعديد من الجوانب التي يتعين  

تناولها في هذا الصدد، فإنھ، من الناحية العملية، لا يتمتع بنفس القوة أو لا، أود أن أقول توصية 

الآخران. إذن، ما نقولھ هنا، وأعتقد أن هذا هو الأساس الذي يمكن أن نفكر فيھ حول كيفية صلبة 

وضعھ في الورقة، إذا احتفظنا فقط بالتوصيتين الصعبتين في النهاية، إذا كنا في مسار مجلس 

 الإدارة، في النهاية، سوف يعتمد هذين، لا يمكننا دعمھ.

إذا تم بالفعل اتخاذ إجراءات بشأن التوصيات الثلاث، إذا  إذا وجدنا طريقة من خلالها نوضح أنھ

كان هناك تنفيذ ملموس، فعندئذ يمكننا أن نحصل على الموافقة ونكون جزءا من توافق الآراء. 

لذلك أعتقد أن هذا ما نتحدث عنھ في نهاية اليوم. يمكننا مناقشة تفاصيل المصطلحات، لكن 

كان هذا سيحصل على نفس المعاملة ونفس الإجراء من  الرسالة التي نريد إيصالها هي: إذا

 جانب، فلا بأس، يمكننا أن نذهب.

خلاف ذلك، سوف نواجھ صعوبات، كما كنا نقول منذ اليوم الأول. من اليوم الأول للمرحلة  

الأولى من الانتقال، قلنا أن هذا الموضوع سيكون الأكثر أهمية بالنسبة لنا لمعالجة. تم تأجيلھ إلى 

إذا بقي هذا  -وليس هناك وضوح حول كيف  2. الآن نحن في نهاية مسار العمل 2سار العمل م
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غير مقبول بالنسبة لنا لقبول التقرير. أعتقد أن هذا يجب أن يكون شفافاً للغاية لما نعتزمھ هنا. 

 شكراً.

 

اً الآن. إذن فيما يتعلق بالعملية، كيف نتأكد شكرًا لك، ممثل البرازيل. لقد أصبح الأمر واضحاً جد : GACمنال إسماعيل، رئيس 

من أن هذا بالفعل جزء من التوصيات وسيتم التعامل معھ على هذا النحو؟ هل نتطلع لتلقي تأكيد 

نعم، من فضلك،  -عبر البريد الإلكتروني من الرؤساء المشاركين؟ أنا فقط أحاول معرفة 

 البرازيل.

 

ن معالجتھ مم ستتف كي، حھرنقتذي لاللغة وع اند، لتأكيهذا اعلى ول لحصاكننا ننا يمد أعتقم، أنع ممثل البرازيل: 

ت. وكما قال زميلي، هذا هو بالضبط حتمالااي هما و CCWGلمجتمع ر اعبل لعماعة ومجمل قب

ما يجب أن نلتزم بھ في القواعد، لذا فإننا لا نخترع أي شيء. نحن نقول فقط، فيما يتعلق بالسياق، 

 يئاً لمعالجة الوضع. لذلك يمكننا الحصول على ملاحظاتهم حول هذا.إننا نقترح ش

 -والتي كانت في بادئ الأمر جزءًا من مناقشتنا  -والطريقة الأخرى التي أعتقد أنها ستكون 

لمواجهتها في نصيحتنا. في رأيي الشخصي، ستكون هذه طريقة ضعيفة لمعالجة المشكلة لأننا 

. على سبيل المثال، لديك الرموز المكونة من GACة مشورة رأينا كيف يعالج مجلس الإدار

 حرفين.

وسوف نتلقى تقارير حول كيف لا يستطيعون فعل ذلك بسبب  -إذا كان نفس نوع العلاج سيذهب  

قيود الميزانية، بسبب هذا، لأن هناك أولويات أخرى، لأن عليهم إطلاق الجولة الثانية من 

gTLDs أهمية للمجتمع، وهكذا دواليك، فإننا لا نعتقد أن التعامل مع  نظرًا لأن هذا الأمر أكثر

قسم المشورة فقط أمر مناسب. لا نعتقد أنھ سيترتب عليھ نفس الإجراء الذي نتوقعھ فيما يتعلق 

 بذلك.

لذا مرة أخرى، في محاولة للرد عليك، سيدتي الرئيسة، أعتقد أنھ ربما يمكننا أن نزيد من  

الوضوح بشأن التوقعات والقدرة على البقاء، وكذلك فيما يتعلق بالوقت المتاح لدينا، لكن تعليقاتي 

أن تأتي كانت تهدف إلى السماح لأنفسنا بالتأمل بشكل جماعي فيما يتعلق باللغة ككل التي ينبغي 

 هنا، لكي يكون الجميع على متن الطائرة فيما يتعلق بالتقرير. شكراً.
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علی ون لمهتما GACء ملان زکاإذا لاً ما ل أوسأأن أيمکنني شكرًا لك، ممثل البرازيل. هل   :GACمنال إسماعيل، رئيس 

؟ وإذا كانت لدينا مشاكل، سمكننا توجيهها سالهاإريمکننا ددة سئلة محطرح أعلی ل للعمداد ستعا

إلى الرؤساء المشاركين. ربما إذا أخذنا استراحة قصيرة، بعد ذلك، يمكننا إرسالها مباشرة إلى 

 الرؤساء المشاركين.لكنني مهتم أيضًا بمتابعة النقاش.

إذا لم يكن كذلك، كيف سنمضي قدما؟ً  ا ردًا إيجابياً، فأعتقد أنھ لا توجد مشكلة.أعني، إذا تلقين

 فقط لا تأجيل الشيء حتى الغد ثم نتعثر.

لتي اسة ولملمالأسئلة طرح افي ن غبيون رالمهتما GACء ملان زکاإذن هناك أمران. إذا  

تعقيدا هو ماذا لو كان ؟ وسؤال آخر أكثر CCWGـ لن کيرلمشاء اسارؤلالی إلبها طلی ج إنحتا

 الجواب ليس إيجابيا، وهذا يتوقف على السؤال بالطبع؟ ممثل البرازيل.

 

شكرًا لك سيدتي الرئيسة. من وجهة نظرنا، فإن الاقتراح المعروض على الشاشة هو ما نبحث  ممثل البرازيل: 

ث عنها يمكن أن عنھ. هذا من شأنھ أن ينتج النتيجة النهائية حيث ترى أن الضمانات التي نبح

. من حيث العملية، سنكون، من خلال اعتماد هذا النص، نبلغ هذا CCWGتقدمها مجموعة 

. وسوف يذكر البلاغ الأسباب وراء عدم الموافقة على بعض التوصيات CCWGأيضًا إلى 

على هذا الإشعار مع أسباب عدم الموافقة والبديل  CCWGواقتراح بديل. بمجرد حصول 

هم حسب تقديرهم، يدرسون إمكانية التعديل. اقتراحنا يشير بالفعل إلى ما هو التعديل المقترح، فإن

 الذي سيجعلنا سعداء، أليس كذلك؟

كما أنھ يتم حسب تقديرها ما إذا كان سيتم نشرها للتعليق العام أم لا. أود أن أدعوكم إلى النظر 

من المهم بالنسبة لنا. وهذا، في رأينا، أيضاً في أن التعديل المقترح ليس جوهرياً إلى حد ما، لكن 

، بمجرد إخطارها بالتعديل المقترح، لن تنظر حتى CCWGيعني فقط أنھ ربما تكون مجموعة 

في نشرها على التعليقات العامة. من المحتمل أن يضعوها ببساطة للتصويت بين مجموعة 

CCWGلتي نطلبها، فإن مشروع ، وفي النهاية، إذا أدت عملية التصويت هذه إلى التغييرات ا

بشكل مثالي على  GAC، ويمكن أن توافق GACالتقرير الإضافي سيتم تقديمھ مرة أخرى إلى 

، وفقاً لتقديرها، CCWGالتوصيات. لا نطالب بالكثير هناك، مما يعني أن العملية أيضًا ضمن 

 لات.قد لا تتضمن جميع المراحل المختلفة التي أشرت إليها هناك على أنها احتما
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التي قرأتها، أدعو انتباهك إلى حقيقة أن المراحل المختلفة التي قد  CCWGفي مقتطفات قواعد 

لبديل مقترح، تشمل إمكانية نشر أي تغييرات توافق عليها للتعليقات  CCWGتتبع بعد استقبال 

لية وتوافق العامة و/ أو تقديمها مباشرة إلى منظمة الميثاق التي ستعيد النظر في المسودة التكمي

بشكل مثالي. لذا حاول أن ألخص، وأعتذر لكوني متكررة إلى حد ما على هذه الإجابة، من حيث 

العملية، يفهم الوفد البرازيلي أنھ بمجرد اعتماد النص المعروض على الشاشة، سيتم حل مخاوفنا 

 ثم سنرى ما يمكن أن يحدث. نتيجة لذلك.

، والذي هو في السجل، CCWGت عليھ من رؤساء وأود أن أختتم، أكرر البيان الذي حصل 

صراحة بأن الاقتراح الخاص  CCWGالسابق الذي صرح فيھ رؤساء  ICANNمن اجتماع 

بمواصلة المناقشة، وهو ما هو في الآن، هي واحدة من التوصيات إذا جاز التعبير، والتي هي 

ثيقة أعدتها الأمانة المستقلة، يتم للنظر فيها من قبل المنظمات الميثاق. ولهذا نناقشها هنا. في و

 عرض كل تلك التوصيات هناك. وتشمل التوصيات هذه واحدة محددة.

وما نطرحھ هنا هو أن تكون اللغة المستخدمة في تلك التوصية متوافقة مع اللغة المستخدمة في 

ت یالتوصاجمیع ن تكود أن بمجرت لتبايناالهذه ب سباأية ى ألكننا لا نرالتوصيات الأخرى. 

 شكراً. .CCWGء سارؤقر بھ أحسبما 

 

 شكرًا لك، ممثل البرازيل. هل ثمة أية ردود فعل على ذلك؟ ممثل الولايات المتحدة، تفضل. : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

ا وصفتھ شكرًا لك، سيادة الرئيس. وشكرًا لممثل إيران على ذلك الشرح. أنا لا أختلف مع م ممثل الولايات المتحدة الأمريكية: 

 من الواضح أن لديك انطباعًا أو تفسيرًا لماهية هذا النص. -بالعملية وأنا لا أختلف معك 

أعتقد أن جوهر الموضوع هو، أعتقد أنھ على الأقل بالنسبة للولايات المتحدة، لم يكن هذا هو  

ومن ثم تفسيرنا للتقرير، بل كان في الواقع توصية. وهذا ما نود الحصول على توضيح بشأنھ. 

 سنشعر بالراحة في مواصلة هذه المحادثة. شكراً.

 

ن کيرلمشاء اسارؤلالی إسالها إريمکننا ددة سئلة محطرح أفي ر لتفکيك افضلن مك يمکنهل  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

، إذا؟ً أي توضيحات نحتاجها؟ أعني، بمجرد استراحة قصيرة، لمجتمعر اعبل لعماعة ولمجم
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البريد الإلكتروني على الفور، في محاولة للحصول على توضيح في أقرب  يمكنني إرسال هذا

 وقت ممكن. هل هذه طريقة للمضي قدمًا؟

حسناً. ثم أعتقد أننا قد نتمكن من ترك هذه المسألة في هذا الأمر حتى نتلقى تعليقات ملموسة من 

المشورة  GAC، والرؤساء المشاركين وننتقل إلى الحرفين؟ حتى على حرف اثنين يقرأ النص

على إطلاق سراح  GAC( شرح في كتابھ كيف ولماذا رأت ذلك بتنفيذ مشورة 1للمجلس ل)

نوفمبر  8(، وشرح في الكتابة ما إذا كان قرارها بتاريخ 2رموز البلد في المستوى الثاني و)

ثل حول هذا الموضوع أو ما إذا كان يم GACوإلغاء عملية التفويض متوافقاً مع مشورة  2016

ديسمبر  31مجلس الإدارة بتقديم شرحھ كتابة بحلول  GAC. تنصح GACرفضًا لمشورة 

 ، ويحتفظ بالحق في المتابعة مع الإجراءات حسب الاقتضاء. نعم، كافوس.2018

 

س ئيذي ورلتنفير ايدلمرك ايشاأن قع وتتن في مناسبتيرت کك ذند أعتقأشكراً لك، منال.  ممثل إيران:  

ICANN  وف. لذلك تم مناقشة ذلك اليوم أيضًا في مخام يهدلت کانإذا مة ولحکامع رك يشاأو

 اجتماع مجلس الإدارة. لذلك نحن بحاجة إلى وضع شيء لهذا الغرض. شكراً.

 

شكرًا لك، كافوس. إذا كان بإمكانك تزويدنا بنص ملموس حتى نتمكن من مناقشتھ هنا، فسيكون  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 ذلك رائعاً. نعم، تفضل.

 

يمكننا أخذه من هناك. صيغت بالفعل ولذلك نحن لا نريد لسابقة. ا GACي في نصيحة ل، همنا ممثل إيران: 

للتعامل مع تلك الحكومات التي  أو مدعوة ICANNالرئيس وطلب الرئيس التنفيذي لشركة  -أن 

عبرت عن قلقهم فيما يتعلق بالإفراج عن المكون من حرفين لاستخدامها للمرة الثانية مستوى. 

. GACإنھ موجود وأعتقد أن زميلنا الموقر توم يمكنھ العثور عليھ في إحدى النصائح السابقة لـ 

 لسنا بحاجة إلى إعادة صياغة ذلك مرة أخرى. شكراً.

 

بالتأكيد. إذا كنت تشير إلى أخذ نفس النص بالضبط من قبل. لكن يجب أن أعرف أننا سنحصل  : GACإسماعيل، رئيس  منال

 على نفس الإجابة بالضبط. ولكننا سنقوم بذلك. نعم، ممثل الدنمارك، تفضل.
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لجملة الأخيرة: واحتفظ منها في ا 2شكراً لك، منال. سأذكر فقط ملاحظة واحدة، فهي في النقطة  ممثل الدنمارك: 

بحقوق المتابعة بالأفعال حسب الاقتضاء. أود أن أقترح ألا يدرج ذلك. لدينا دائمًا الحق في 

المتابعة، وإذا ما أشرنا إلى ذلك هنا، يبدو أننا قد توصلنا بالفعل إلى الاستنتاجات ونعتقد أن هناك 

ومن ثم اتخاذ الإجراء اللازم. لسنا  ما يمكن متابعتھ. أعتقد أنھ يجب علينا انتظار رد المجلس

 بحاجة للإشارة هنا. شكراً.

 

شكرًا لك، ممثل الدانمارك. وبصراحة، كان لدي نفس الشعور. أعني، نحن نعطيهم موعدًا نهائيًا  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 سنقوم بعده باتخاذ إجراء. هل هذا مقبول؟ نعم، تفضل.

 

 -لقد ناقشنا هذه القضية سيدتي الرئيسة،   ممثل رواندا: 

 

 إذا كنت تستطيع استخدام ميكروفون آخر ربما. : GACمنال إسماعيل، رئيس 

شكرًا لك سيدتي الرئيسة. لقد ناقشنا هذه القضية منذ وقت طويل وكانت استجابة المجلس كما  ممثل رواندا:  

م يعملون على الآلية وأنه GACهي. فهم يقولون دائمًا إنهم سيعملون على تحسين التواصل مع 

 التي من شأنها مساعدتنا على مراقبة استخدام شخصيتين.

نحن دائماً نتبادل نفس كافية بالنسبة لنا. ت ليست لآلياد أن هذه اكؤن، GACهو كما ، يضًاألكننا  

راء جؤال، إسك نان هبأوح ضوبق مسألة تتعلرح نقتن أن لآاننا ينبغي علينا د أعتقالمحتوى. أ

شكراً جزيلاً لمسألة. ن هذه النهائي بشأرار القذ اتخااحتی يمکنھ س لمجلذه ايتخأن ي ينبغوس ملم

 لكم.
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شكرًا لك ممثل رواندا. إذن إذا كان هناك نص ملموس، فإن رواندا، التي تقترحها، يرجى  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

في اقتراح الدنمارك وما إذا  مشاركتها معنا ويمكننا مناقشتها هنا. لذا قبل الانتقال، يرجى النظر

كان النص بين القوسين يجب أن يظل أو يذهب. يبقى الآن مندوب البرازيل وجزر القمر؟ ليتفضل 

 ممثل البرازيل، رجاءً.

 

شكرًا لك سيدتي الرئيسة. ربما يكون استبدال النص بين الأقواس بالتعبير الذي استخدمناه سابقاً،  ممثل البرازيل: 

سابقة بشأن هذه المسألة، سوف تكون مرضية للدانمرك، كما ستأخذ بعين ال GACومشورة 

ن لأط لنقار هذه الاعتبان ابعيذ سيأخالاعتبار النقاط التي أثارها الزميل الذي تحدث من قبل. و

، وهو أن ناود همفقهو ما ط بالضبت صأولمسألة ن هذه القائمة بشأأو السابقة ا GACورة مش

 شكراً.لمعنية. طراف الأالی إلقضية ذه اضية لهرية موتسل جأ نمل يعمأن ينبغي س لمجلا

 

 شكرًا لك، ممثل البرازيل. جزر القمر. : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

يدرك تمامًا موقفنا فيما يتعلق باستخدام  ICANNشكرًا لك سيدتي الرئيسة. أعتقد أن مجلس  ممثل جزر القمر: 

الرموز المكونة من حرفين في المستوى الثاني. لذلك، أعتقد أننا بحاجة إلى الإصرار على نقل 

مخاوفنا إليهم. أقترح أن نقدم هذا القلق وأننا نصر على حقيقة أننا نطلب منهم أن يطلبوا موافقتنا 

ي المستوى الثاني، بحيث لا ينبغي لهم استخدامها دون قبل استخدام الرموز المكونة من حرفين ف

 تفويض منا.

 

لسابقة ا GACورة مشدم تقف، تق GACن لسابقة مالنصائح اجميع ن بأل يرازلبن امرح مقت - : GACمنال إسماعيل، رئيس 

من السابقة. لديها ما تطلبھ. لذا بدلاً  GACلأنھ إذا قمت بالرجوع إلى مشورة لمسألة. ن هذه ابشأ

تكرار أنفسنا وإعادة الصياغة مرة أخرى، فإننا نضع الجملة لتتضمن مخاوف سابقة. آمل أن 

 يخاطب هذا وجهة نظركم. ممثل إيران؟
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شكرًا لك، سيدتي. قبل مناقشة الاحتفاظ أو غير ذلك من النص في قوس مربع، أعتقد أن هذه  ممثل إيران: 

قفاً ونضع أن ينبغي علينا ، 2018م عاد بعد عتقم. أالمسألة لم يتم ذكرها بالشكل الكافي والسلي

. ويجب أن يكون النص، لاتخاذ أي بحقھا GACظ تحتفر، لتفسيم هذا استلاد اعنول، نقوکاملاً 

 إجراء حسب الاقتضاء.

لا معنى للنص القائل إن المتابعة بالإجراء. ماذا يعني هذا، متابعة الإجراءات؟ لاتخاذ إجراءات  

يس لمتابعة مع العمل. اتخاذ أي إجراء متابعة حسب الاقتضاء أو أي إجراء المتابعة ولكن ل

مناسب. لذلك نحن نتوقع بعض الرد. بمجرد استلام الرد، نقوم بدراسة الرد ونقوم باتخاذ أي 

 إجراء ضروري حسب الاقتضاء.

 

 ا.أعني، لا يوجد موعد نهائي لأية إجراءات يمكن أن نتخذه : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

، وأضف عند استلام هذه 2018لا، لا، قم بفصل الجملة، وضع التوقف الكامل بعد عام  ممثل إيران: 

 المعلومات، أننا نحتفظ بحقنا في اتخاذ أي إجراء حسب الاقتضاء. هل توافق أم لا؟ شكراً.

 

إذا لم نتلق أي رد، فسوف نتفاعل  هذه بالضبط وجهة نظري. لماذا نحتاج أن نذكر هذا؟ أعني، : GACمنال إسماعيل، رئيس  

بشكل تلقائي. أعني، لا يوجد شيء يمنعنا من التفاعل. لماذا نريد أن نكتبها، أعني؟ هل هذا 

 واضح؟ الأمر ليس واضحاً لي.

 

نعم، أنت واضح. أنا أتحدث عن ماذا تريد؟ إذا كنت تريد حذفها، فاحذفها تمامًا. إذا كنت تريد  ممثل إيران: 

 ها، فاللغة غير مناسبة.الاحتفاظ ب

 

ممتاز. مفهوم. لذلك إذا أردنا الاحتفاظ بها، سنقوم بتغيير اللغة. إذا أردنا حذفھ، فإن إيران لا  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 تعترض. حسناً. هذا منصف. شكراً. مفهوم. نعم، ممثل فرنسا، من فضلك.



 ICANN63 AR: جلسة صياغة بيان GACاللجنة الاستشارية الحكومية  –برشلونة 

 

 

 39من  26صفحة 

 

 

على السؤال والاقتراح من رواندا حول الخطوات شكرًا لك، سيادة الرئيس. ربما فقط للإجابة  فرنسا: 

الملموسة التي أعتقد أنها اليوم، خلال الاجتماع الذي عقدناه مع مجلس الإدارة، لا أتذكر إذا كان 

غوران أو مارتين، لكن أحد أعضاء مجلس الإدارة قال إنھ بحلول نهاية في العام سيقومون بتنفيذ 

 آلية إخطار تلقائية للحكومات.

ت ماوللحکن يمکب ويوصفحة ك ناون هنھ سيکو، أيکورتورنھ في بد أعتقأمر تحدثنا عنھ. أ إنھ 

ون مکد لبلز امن رکاإذا ا تلقائيًا رهاطخم إسيتم ثب، يولاني علی صفحة رولإلکتاا دهيرتضع بأن 

لذلك ربما يمكننا إضافة نقطة معينة. دة يدج gTLDت اقاطنول لثاني حوى المستافي ن يزمن رم

مجلس الإدارة بتنفيذ، في أقرب وقت ممكن، آلية الإشعار التي تمت  GAC، ثلاثة: تنصح أخرى

 .ICANNلمجلس  GACمناقشتها خلال اجتماع 

 

شكرًا لك، ممثل فرنسا. لذا فرنسا، ستكتب شيئاً وتزودنا بالنص. سيكون ذلك مثالياً. شكراً. هل  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

علينا حذف الأقواس المربعة الأولى وترك الثانية؟ أعني أننا نحذف،  من تعليقات أخرى؟ هل يجب

السابقة بشأن هذه المسألة  GACولكي نتخذ أي إجراء حسب الاقتضاء، ونغادر، فإن مشورة 

قائمة. نعم، لقد قرأت الخطأ، لكن هل هذا مقبول؟ النص المميز، هل يمكننا إزالة هذا؟ أرى أن 

 ل إيران، تفضل.الجميع يومئ بالإيجاب. ممث

 

التنفيذي والرئيس  ICANNلا مشكلة للإزالة. لكن القضية التي طرحناها هي أننا ننصح رئيس  ممثل إيران: 

ليس الجميع، ولكن أولئك الذين بالتعامل مع الدول التي تعبر عن القلق. علينا أن نضع ذلك. 

 عبروا عن مخاوفهم.

 

کما د يدجز مورنسا رفن مد يدلجت اليولباعلی د يدجص مع نرى خأعلی نسخة ل سنحصم، نع : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 هل هناك تعليقات أخرى على هذا الأمر؟ حسناً.لسابقة. ا GACنصيحة ن حتھ مرقتا

 ؟OECD. ونعم، IGOإذن، بعد ذلك لدينا حماية 
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OECD:   واقع مشورة، لنكون مع جميع النصائح سأكون ممتناً لو تمكنا من نقل هذه المشورة، التي هي في ال

الأخرى، وليس في قسم منفصل، قسم من قسم التدبير المنزلي في حد ذاتھ. سيكون ذلك متوافقا 

مع ما قمنا بھ في الماضي. كما أنھ يعكس أنھ حدثت تطورات حديثة في هذا الشأن بالنظر إلى 

ا أن يكون مجلس الإدارة فعلياً تقرير الفريق العامل الذي صدر خلال الصيف. ومن المهم أيضً 

 مستجيباً لذلك. شكراً.

 

هذا منصف. شكراً. لوحظت هذه النقطة. وهل نتوقع بعض النص على الناتج المحلي الإجمالي؟  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

أعني أننا  -هل هناك أي متطوعين يعملون في هذا؟ أفترض ذلك، نعم. يجب أن نتوقف مؤقتاً 

 يد إلكتروني يتضمن أسئلة محددة. البرازيل أولاً، تفضل.بحاجة إلى بر

 

شكرًا لك سيدتي الرئيسة. أعتذر. كنت سأقترح فقط أنھ ربما يتم تضمين هذه النقطة كمشورة  ممثل البرازيل: 

إضافية على أكواد من حرفين، والتي أفهم أن كل من فرنسا وإيران سوف يقدمانها بشكل منفصل، 

كمتابعة للمشورة السابقة. لأننا سنوضح بوضوح وجود تمييز واضح بين ما ربما يمكن أن تأتي 

 نطرحھ هنا وسيسهل المتابعة بعد ذلك بشأن تنفيذ تلك النصائح.

لذلك ستكون المتابعة، إذا فهمت اقتراح فرنسا، بشأن تنفيذ الآليات التي تم تنفيذها بالفعل. وفيما  

متابعة للمشورة السابقة التي طلبنا فيها مشاركة الرئيس يتعلق باقتراح إيران، سيكون ذلك بمثابة 

التنفيذي مع الدول المعنية. لذلك سنبقي اللغة التي تلقيناها نظرة منذ بضع دقائق كما هي وستناقش 

 إجراءات المتابعة بشأن المشورة السابقة. شكراً.

 

 شكرًا لك، ممثل البرازيل. ممثل فرنسا؟ : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

 ICANNعة ومجمدارة ولإس ابھ مجلد تعهء نھ شيد أعتقلست متأكدًا من أنھّ يستدعي الرد. أ فرنسا: 

م. لذلك لست متأكدًا من أنھ في مشورة سابقة، في الواقع. يمكن ينا معهدلع جتمال ابھ خلام بالقيا

 تصحيحي، لكن يمكننا أن ننظر إلى سجلات الاجتماعات ولكن إذا تذكرت بشكل صحيح، فقد

كان ]أكرم عطا الله[ ملتزمًا بذلك، أعتقد أنھ كان في سان خوان. واليوم، تحدث أحد أعضاء 
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قع والافي و فه، GACن في نصيحة سابقة من يكم نھ لد أعتقذا ألمجلس الإدارة أيضًا عن ذلك. 

 جتماعاتنا.ء اثناأ GACس مع مجلت تفاعلا

 

 نعم، ممثل البرازيل. : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

شكرًا لك سيدتي الرئيسة. مجرد سؤال للتوضيح. أود أن أفهم بشكل أفضل ما ستكون المشورة  ممثل البرازيل: 

حول هذه المسألة. إذا التزم المجلس بالفعل باتخاذ إجراءات معينة، فلماذا نصح مجلس الإدارة 

ء الذي يزُعم أن ما هو الإجرا -وهذا هو السؤال للتوضيح  -بالقيام بذلك بالضبط وماذا سيكون 

 مجلس الإدارة قد التزم بھ؟ شكراً.

 

نعم، أميل إلى الموافقة. إذا كان شيء قد وعدنا بھ، فهذا يعني أنھ متابعة. إذا كان هذا أمرًا جديدًا،  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 جديدة. هل تود التعليق؟ GACفقد تكون مشورة 

 

لك، لكنهم لم يفعلوا ذلك، حقا. في بعض الأحيان، فإن وضعھ القضية، كما قالوا أنهم سيفعلون ذ فرنسا: 

كتابياً كمشورة سيضفي الطابع الرسمي على الالتزام الذي أخذوه شفهياً. ولكن لكي نكون صادقين، 

يمكننا أيضًا وضعھ في المتابعة إذا كنت تعتقد أنھ المكان المناسب لوضعھ. إنها حقاً حسب 

 تقديرك، يا رئيس.

 

لذلك أعتقد أننا ربما نحتاج إلى التحقق. إذا قمنا بنقلھ كتابياً من قبل، فهذه مشورة متابعة. إذا لم  : GACيل، رئيس منال إسماع

 ننقلها كتابياً، فربما يمكن أن تكون مشورة جديدة. ممثل البرازيل.

 

العبارات التي نعم، يجب أن ننظر إلى النص السابق على ذلك لأن قلقي سيكون وضع بعض  ممثل البرازيل: 

تشير إلى أننا بذلك نكون راضين بطريقة ما، في رأيي، هذه المبادرة للمجلس مختلفة تمامًا. إنھ 
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لماذا؟  .GACنصيحة وص بخصرار قذ تخاب اسبن عل نسأن نحلا يستجيب للنداء الذي نطلقھ. 

 يقولون أنھ في المستقبل سيضعون شيئاً يمكننا التحقق منھ.

ا واحدًا، فهم يجيبون على شيء آخر. لا أعتقد أنهم متصلون. لذا، فإن ما لذلك نحن نقول شيئً  

يهمني هو أن نضع في نصنا وبياننا بعض النصائح أو التعليقات التي يبدو أنها تشير إلى أننا 

نعترف بذلك، وبفعلھ هذا يمكن أن يمنحنا بعض الرضا. وهي، على الأقل في حالتنا، لا أعتقد أن 

 شكراً.هذا هو الحال. 

 

لذا  IGOsشكرًا لك، ممثل البرازيل. لننتقل إلى الموضوع التالي الآن. نحن لم نقرأ النص على  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

ربما يمكننا القيام بهذه القراءة أيضا، وبعد ذلك يمكننا أن نتوقف للحصول على نسخة محدثة من 

 GNSOن بيل لحول احدًا حويًا موحيوارًا حر تيسث بحيس لمجلا GACتنصح ذا، لالبيان. 

صًا فيما وخص، لسابقةاتها ورمشد تأکيد لتي يعيا IGOية قضية حماية ولة لتسوفي محا GACو

. آلية العلاج وصيانة الحماية المؤقتة. هل هناك أية IGOمة ظمسألة حماية منء بإنشاق يتعل

 مشكلات تتعلق بالنص؟

 GDPRم يكن كذلك، فعندئذ ربما يمكننا أخذ استراحة قصيرة. هل نتوقع نصًا حول حسناً. إذا ل 

لناتية النتائج ول احص لنون ايکأن قع وننا نتاليوم أم غدًا؟ اليوم؟ حسناً. ثم نأخذ استراحة قصيرة. إ

ر عبل لعماعة ولمجمن کيرلمشاء اسارؤلاضيح ولة لتوسئلة معقألإجمالي المحلي الناتج ن ام

 ور. هل هناك أي شيء آخر؟ حسناً. هذا كل شيء.لفاسلها علی رلتي سأا CCWGع لمجتما

ما المدة التي تحتاجها؟  -، ما الوقت المناسب 6:35لذلك، أنا أتحقق من الوقت فقط. الساعة الآن 

دقيقة، هل هذا مقبول؟ لنأخذ  15، أليس كذلك؟ أعني، 7:30لدينا حتى الساعة  -لذلك ربما يمكننا 

 دقيقة ثم نعيد عقدها. شكراً. 15قصيرة مدتها  استراحة

إذن، في الواقع، أمامنا نصف ساعة فقط، لذا ربما يمكننا محاولة تحقيق أكبر قدر ممكن، ومن ثم  

 سنستمر غدًا.

 

 ]انقطاع الصوت[
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بعة لمشورة سابقة، إنها متا -. سوف نقرأها. ولكن مرة أخرى، لا GDPRلذلك تلقينا نصًا حول  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 لذا فهي ليست مشورة جديدة.

 --إذن النص المقبل 

شكراً لك، منال. سأحتفظ بصوتك. ليس لأن صوتي أفضل في الوقت الحالي. لدينا نص نقرأه لك  توم ديل: 

 PSWGوأعضاء  GACهنا والذي تم تقديمھ أثناء الاستراحة. وقد قدمها عدد من أعضاء 

محلي الإجمالي والمسائل ذات الصلة لبعض الوقت. يتم تضمينھ في قسم الذين نشطوا في الناتج ال

دة. يتم يدنصيحة جأو  GACلاً کنتيجة ؤهمس ليذا فهذا، لالبلاغ يتناول متابعة المشورة السابقة. 

 تأطيرها كمتابعة للمشورة السابقة.

مع اللائحة الأوروبية العامة لحماية  WHOISأما نص الأساس المنطقي فهو كالتالي: توافق 

، EPDPملتزمة بالعمل مع المجتمع وعملية تطوير السياسة المستعجلة،  GACالبيانات. تظل 

لضمان أن الأطراف الثالثة قادرة على الوصول في الوقت المناسب ويمكن التنبؤ بھ إلى معلومات 

WHOIS وانين حماية البيانات الأخرى.منقحة بطريقة تتوافق مع إجمالي الناتج المحلي وق 

ونؤكد  ICANN62الواردة من  GACعلاوة على ذلك، نسلط الضوء على مشورة إجماع  

على اتخاذ جميع الخطوات الضرورية لضمان وضع  ICANNعليها. على وجھ التحديد، نحث 

 وتنفيذ نموذج وصول موحّد يعالج الاعتماد، والتصديق، والوصول والمساءلة، وينطبق على

 جميع الأطراف المتعاقدة، وذلك بأسرع وقت ممكن.

التأكيد على أن حماية المصلحة العامة في سياق نظام أسماء النطاقات يتطلب موازنة  GACتود  

حماية البيانات والممارسات المشروعة والقانونية المرتبطة بحماية المصلحة العامة، بما في ذلك 

لأمن السيبراني وحماية المستهلكين والشركات. ومنع مكافحة السلوك غير القانوني وتعزيز ا

السابقة  GACانتهاك الملكية الفكرية. وهو أمر حيوي بشكل خاص، وينعكس في كل من مشورة 

الحالية، ودعم تحقيق سلطة إنفاذ القانون وإنفاذ القوانين الوطنية والدولية،  ICANNولوائح 

مين في الإنترنت كوسيلة موثوقة وفعالة للحصول وحماية بيانات الأفراد، وتعزيز ثقة المستخد

 على المعلومات والمشاركة في الاتصال والتجارة

تقر قوانين الخصوصية الدولية، بما في ذلك اللائحة العامة لحماية البيانات في الاتحاد الأوروبي، 

بشكل قانوني، وهي بأن السلطات العامة التي تقوم بالمهام المنفذة للمصلحة العامة قد تتم معالجتها 

إمكانية الوصول والاستخدام، والبيانات الشخصية وفقاً للتشريعات المعمول بها. وعلاوة على 
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، والمجلس الأوروبي 29ذلك، فقد اعترف كل من فريق العمل المعني بحماية البيانات والمادة 

أن تحصل على  لحماية البيانات صراحة بأن سلطات الإنفاذ التي يحق لها بموجب القانون يجب

 WHOISبتطوير نموذج  ICANN. وتوقعهم أن تقوم WHOISالبيانات الشخصية في أدلة 

 06الذي سيمكن الاستخدامات المشروعة من قبل أصحاب المصلحة المعنيين مثل إنفاذ القانون. 

. رسالة 2018يوليو,  05فريق عمل حماية البيانات.  - 29. رسالة من المادة 2017ديسمبر, 

 جلس حماية البيانات الأوروبي.من م

تخفق في  gTLDومع ذلك، فإن المتطلبات الموجودة في المواصفات المؤقتة في بيانات تسجيل  

تلبية احتياجات محققي إنفاذ القانون والأمن السيبراني. تظهر نتائج الاستطلاعات الأخيرة من 

والرسائل، والبرامج  ومجموعة عمل مكافحة التصيد، 2فريق مراجعة خدمات دليل تسجيل 

الضارة، والفريق العامل المعني بمكافحة إساءة استخدام الهواتف المحمولة اتجاهاً واضحاً بأنھ 

منذ تنفيذ مواصفات المحقق المؤقت وإنفاذ القانون والباحث الأمن السيبراني في التحقيق وتخفيف 

ت الأولية التي تم جمعها حتى الجريمة قد تأثرت بشكل كبير. وعلى وجھ التحديد، تشير البيانا

الحالية على تلبية احتياجات إنفاذ القانون  WHOISالآن من جميع أنحاء العالم إلى أن قدرة نظام 

قد انخفضت بشكل كبير. التحقيقات تتأخر أو تتوقف. ما يقرب من نصف المتخصصين في الأمن 

ومات غير العامة. ومن أولئك السيبراني الذين استجابوا لا يعرفون كيفية طلب الوصول للمعل

 الذين يسعون إلى الوصول، تم حرمان نصفهم من الوصول.

لقد خلقت المواصفة وجود أدلة مماثلة لتلك المشاركة في حماية الملكية الفكرية.  GACتدرك 

المؤقتة الحالية نظامًا مجزأاً لتوفير إمكانية الوصول، وقد يتكون من آلاف الإجراءات والسياسات 

المتميزة التي تعتمد على المسجل المعني. هذا الافتقار إلى إجراء وسياسة متسقة للوصول إلى 

قات أو توقفت، يستمر السلوك المعلومات غير العامة يساهم أيضًا في التأخير. إذا تأخرت التحقي

ث نح، بالتاليغير القانوني في الإضرار بالجمهور بنتائج سلبية تشمل الضرر المادي والمالي. و

في ت قيولتافي ظر ما يندلمسح عنانتائج و GACلی نصائح رة إلإشاافي ظر لناعلی س لمجلا

 د.حولمول اصولوذج انموقتة ؤمت صفاوامذ أي تنفي

 الماء. شكراً.سآخذ استراحة لبعض 

شكرًا جزيلًا لك يا توم. أي ردود فعل على النص؟ حسناً. ممتاز. لدي تعليق سريع، وليس على  : GACمنال إسماعيل، رئيس  

ث حين م GACنصيحة ل ساإرعلی ل ما نعمدة ننا عاأعني ألأنني المضمون، بل على البنية. 

ك. وعلينا لذمتابعة م يمکنهط وببالضوب لطمهو ما دارة لإس امجلرف حتی يعص، صارلاقائمة 
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أن نأخذ في الاعتبار أيضًا أن هذا قد تم قفلھ وحفظھ في بعض الأنظمة الأساسية. لذا أنا فقط 

أحاول مرة أخرى أن أرى كيف سيذهب هذا إلى النظام. وإذا كانت متابعة، ومتابعة أي قطعة 

 من النصائح القديمة بالضبط.

جوهر نفسھ بل بالمزيد من العملية والبنية. لديّ الولايات المتحدة ومرة أخرى، هذا لا علاقة لھ بال

 والمفوضية الأوروبية وإيران. ممثل الولايات المتحدة، تفضل.

 

نصيحة د أن هذا عتقشكراً. ويسعدهم العمل مع الأطراف الأخرى لوضعها بالشكل الصحيح. أ ممثل الولايات المتحدة الأمريكية:  

 شكراً.متابعة. ن کاك لث أن ذلإجماعية حيا GACورة مشص ئخصاذ نتخم ل، ومتابعة

 

 شكرًا لمندوب الولايات المتحدة، ليتفضل مندوب مفوضية الاتحاد الأوروبي. : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

ا لأن هناك أعتقد أن ما تطرحھ هو أيضًا أننا يمكننا العمل مع المسودة الحالية لجعلها أكثر إيجازً  ممثل المفوضية الأوروبية: 

الكثير من العناصر هناك والتي توفر بشكل أساسي تفاصيل تبين أيضًا ما حدث بين المشورة 

التي تقودنا إلى الإصرار أو التأكيد على  GACالسابقة والآن وماذا الأدلة التي ندركها بصفتنا 

ضوء على هذه. يمكننا أن نضعها في شكل أكثر إيجازًا، ولكن علينا أن نسلط ال GACمشورة 

ذلك من أجل أن يفهم المجلس أنھ منذ البيان الأخير الذي تناولناه لهم، رأينا أدلة على أشياء تقودنا 

 إلى الإصرار والتأكيد على نريد أن نشير مع هذه المتابعة. شكراً.

 

ه كجزء مضاف ومن ثم شكراً جزيلاً لكم. سيكون مفيداً جداً. أعني، يمكننا وضع أي نص نريد : GACمنال إسماعيل، رئيس 

. لذا، تفضل يا ممثل 3-1الأجزاء التي نحتاج لفت انتباه أعضاء المجلس إلى أننا سنتابعها في 

 إيران.

 

 شكرًا لك، سيدتي. هل يمكننا معرفة من أين جاء هذا النص؟ من صاغ هذا؟ ممثل إيران:  
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 نعم، ممثل الولايات المتحدة، هلا تساعديني من فضلك؟ : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

على النحو المتفق عليھ خلال الدورة، احتفظت لورن كابين بالقلم، ولكن تم تعميم هذا على  ممثل الولايات المتحدة الأمريكية: 

الصغيرة. لذا فإن أعضاء تلك المجموعة الصغيرة أتيحت لهم الفرصة للتعليق  EPDPمجموعة 

 GACمعظمهم فعلوا ذلك. وهو يعكس مدخلات فعلية من عدد من الأفراد في مجموعة عليها و

 الصغيرة.

 

شكرًا لك، الولايات المتحدة. أجل، نعم، النسخة الأصلية، بعد جلسة الأمس، كان هناك اقتراح  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

. قبلت هذا ومن الواضح بأن يحمل لورين القلم وأن يقدم بعض النص الأولي للوقوف على آرائھ

. بالطبع لم يعلق الجميع. فليتفضل ممثل EPDPأنها أرسلت النص إلى مجموعة العمل الصغيرة 

 إيران.

 

مجرد سؤال فقط. هل هي نتيجة للمناقشة، أعتقد هذا الصباح، أننا قلنا ذلك في فريق العمل لمناقشة  ممثل إيران: 

مجرد مجموعة عمل هذا الصباح وقلنا ما إذا كان  . إنهاPDPالقضية. ليس بالأمس. انها ليست 

 يمكن لورين اتخاذ إجراءات والتشاور مع الآخرين. سواء استشاروا أم لا، لا أعرف عن ذلك.

دقيقاً وموجزًا. ثم  GACالآن، عند الوصول إلى هذه المسألة، عادةً ما يكون لدينا إجماع حول  

نطقي لذلك. لا أعرف ما إذا كان كل شيء ينصح أو ينبغي أن يكون الباقي شكلاً من الأساس الم

حيثما يكون المنطق، ولكن، على أي حال، قد يكون من الأفضل إذا حاولنا تقصير النص ووضع 

عناصر أساسية أو أساسية في النصح والجزء المتبقي من المنطق في المشورة. في المرة الأولى 

 أرى مثل هذه المشورة الطويلة وما إلى ذلك.

هم لورين هو خبير في ذلك. هناك وقت وما إلى ذلك. وهي لنا بديلاً لأشلي في المجموعة أف 

وسيكون عليهم التشاور مع بعضهن البعض. ليس لدي أي مشكلة مع أي شخص، مع أي نص، 

ولكن أعتقد أننا يجب أن ننظر إلى ذلك مرة أخرى ووضعھ في شكل مناسب يتناسب مع نوع 

 المشورة التي لدينا.
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شكرًا لك، كافوس. تم الاتفاق على أننا سنقوم بإعادة هيكلة هذا الجزء. من الواضح أن النص قد  : GACال إسماعيل، رئيس من

. لسوء الحظ، لم يكن لدى الجميع الوقت، بالطبع، لقراءتھ. EPDPتم تعميمھ على الجميع داخل 

لم أتحقق من رسائلي لبعض الوقت. ربما لم يكن من الممكن أن يقرأها الجميع، ولكن من الواضح 

أنھ تم تعميمها على الجميع. ونعتذر مرة أخرى عن قولها بالأمس. يبدو لي أن هذا يوم طويل، 

ح لذا فإن خطأي، كان هذا الصباح، لكن يبدو أنھ كان بعيدًا جدًا، للأسف. نعم، كان هذا الصبا

 ويبدو أن لورين سريعة للغاية.

تؤخذ وجهة نظرك بعين الاعتبار. سيتم إعادة صياغة النص وإعادة هيكلتھ. سنهتم بهذه النقطة. 

شكرًا لك، كافوس. وبصرف النظر عن هذا، أنا آسف، توم، ماذا يجب علينا أن نمر؟ أعتقد أن 

رة أخرى، كافوس، لم نتمكن من لدينا نصًا جديدًا على رمز من حرفين، تم تلقيھ من فرنسا. م

 السابقة حتى الآن، ولكننا نعمل على ذلك. GACحفر مشورة 

 هل يمكننا الانتقال إلى مسألة الحرفين؟

 

شكراً لك، منال. نعم، كما اقترحت فرنسا قبل الاستراحة، تم تضمين بند إضافي من المشورة في  توم ديل: 

هذه مشورة إجماعية إلى  -رأ على النحو التالي القسم الخاص بالرموز المكونة من حرفين. يق

. إنشاء صفحة ويب في أسرع وقت ممكن لتمكين الحكومات من إخطارها 3مجلس الإدارة. 

الجديدة  gTLDعندما يتم تسجيل أكوادها المكونة من حرفين عند المستوى الثاني من نطاقات 

. لدي أيضًا GACولجنة  ICANNعلى النحو المتفق عليھ أثناء الاجتماع بين مجلس إدارة 

بعض مسودة النص لمنطقي لدعم ذلك، لكن لم يكن لدي الوقت الكافي لتضمين ذلك. هذه هي 

 الإضافة الأخرى الوحيدة منذ ذلك الحين. شكراً لك، منال.

 

 : شكرًا لك، توم. فرنسا، كنتم تودون التعليق.GACمنال إسماعيل، رئيس  

 

نعم، شكراً لك يا توم. كما أنني أرسلت لك المزيد من النص للأسباب المنطقية لأخذ اهتمام  فرنسا:  

البرازيل في الاعتبار. أعتقد أنھ ينبغي لنا أن نوضح بشكل جلي في الأساس المنطقي أن تنفيذ 
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يست نهاية مثل هذه العملية لا يشكل إقفالًا مرضًا للقضية بالنسبة للبلدان المعنية، للتأكد من أنها ل

العملية على الإطلاق. إنها خطوة واحدة قد تلبي بعض مخاوف البلدان، لكنها لا تشكل إغلاقاً 

 مرضياً على الإطلاق، وذلك لتوضيح ذلك في الأساس المنطقي. شكراً.

 

 ليتفضل ممثل البرازيل، رجاءً. : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

هذا بين قوسين لأننا نعتقد بالفعل أن هذا لا يعارض الطلب مباشرة  نود، في الوقت الحالي، وضع ممثل البرازيل: 

لأننا نتحدث عن صفحة ويب لإعلام الحكومة عندما يتم تسجيل الحرفين. ويشير طلبنا الأساسي 

إلى إجراء سيتم إنشاؤه للسماح للحكومات باستشارتها من قبل. لذلك أعتقد أنھ مختلف قليلاً، ما 

نا النوم عليھ والعودة. مرة أخرى، لا يهمنا الخلط بين المشكلة وإعطاء تفسير نقولھ هنا. ربما يمكن

 خاطئ لما نعنيھ. شكراً.

 

دقيقة حتى ننتهي. إذن نعم،  12نقطة مهمة. لذلك سنكون بين قوسين معقوفين الآن لأن لدينا  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 جزر القمر؟

 

سة. أعتقد أن حقيقة إخطار الحكومات بالحقيقة تعني أن ذلك قد فات. طلبنا شكرًا لك سيدتي الرئي ممثل جزر القمر: 

هو أن يتم التشاور، لتكون قادرة على إعطاء رأينا قبل استخدام هذه الرموز. إذا استمروا في 

 الاستخدام، فلن يكون هناك فائدة من تلقي الإشعار.

 

قبل أن نغادر،  -ربما نناقشھ غدًا. في الوقت الحالي، أنا فقط سنلقي نظرة أخرى على النص و : GACمنال إسماعيل، رئيس 

، سواء كنا نرسل بريدًا إلكترونياً أم لا. لذا إذا CCWGأحتاج فقط إلى مسح كل شيء على 

تمكنا من الاتفاق على طريقة للتقدم في غضون الدقائق القليلة المتبقية، فقد تم إخطار الرؤساء 

 إليهم، لذا فهم يظلون في وضع الانتظار وينتظرون البريد الإلكتروني.المشاركين بأن هذا قد يأتي 

 إذا اتفقنا على أن هذا مطلوب، ينبغي لنا أن نفعل ذلك. تفضل يا ممثل البرازيل.
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شكرًا لك سيدتي الرئيسة. في البرازيل، نود أن نعرف ما إذا كانت هناك مجموعة مسؤولة عن  ممثل البرازيل: 

ص الخاص بالناتج المحلي الإجمالي، وإذا كان الأمر كذلك، فإننا نود أن نكون كتابة وتحرير الن

 جزءًا من مجموعة الصياغة هذه. شكراً.

 

شكرًا لك، ممثل البرازيل. نعم، لورين تحتجز قلمًا في الوقت الحالي وأعتقد أن المفوضية  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

والمفوضية الأوروبية، فهم يحتفظون بقلم، لكن من  الأوروبية قد عرضتھ. لذا أفكر بين لورين

 الواضح أنهم يشاركون الجميع في المسودة المقترحة. هل هذا صحيح؟

، هل نرسل بريدًا إلكترونياً أم لا؟ لأنھ في مناقشة CCWG Work Stream 2إذن، على 

ء هذا على الأقل ثانية أثناء الاستراحة، فهمت أن البريد غير مطلوب. ولهذا السبب أحاول إنها

قبل مغادرتنا. لأنھ إذا كنا بحاجة لإرسالها، فيجب إرسالها على الفور. نعم؟ لا؟ ممثل الولايات 

 المتحدة، تفضل.

 

شكرًا لك، سيادة الرئيس. لذلك فكرت أنھ كان هناك اجتماع مجموعة لمناقشة ما يجب أن يكون  ممثل الولايات المتحدة الأمريكية: 

لإلكتروني هذا. لذلك أنا أشعر بالفضول لمعرفة ما إذا حدث ذلك. إذا لم يكن عليھ نص البريد ا

الأمر كذلك، أود فقط أن أقول مرة أخرى، من وجهة نظر الولايات المتحدة، إننا لسنا في وضع 

 يسمح لنا بالنظر في هذا النص بدون توضيح حول هذه النقطة. شكراً.

 

 يل، تفضل.ممثل البراز : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

أجل يا سيدتي الرئيسة. أعتقد أنني شاركت في تلك المناقشات التي أجريناها أثناء الاستراحة.  ممثل البرازيل: 

ويكمن جزء من الصعوبة في فهم ما سنقوم بھ بالضبط من خلال هذا الطلب لأنھ إذا كان هناك 

فيما يتعلق بطبيعة هذه  CCWGبعض الشكوك أو بعض الحاجة إلى توضيح فيما يتعلق بفهم 
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الاقتراحات والتوصيات، أعتقد كما قال زميلي، كانت هذه مسألة سؤال وجواب مباشر في واحدة 

 ات الرسمية. لذلك يمكننا العودة إلى النسخ لذلك.من الاجتماع

إذا كان يشير إلى ما إذا كانت اللغة التي نقترحها تتماشى مع القواعد التي يتعين علينا اتباعها، 

لذلك أعتقد أنھ أعتقد مرة أخرى، يمكننا التحقق من ذلك دون أن تطلب من الرؤساء المشاركين. 

كان هناك بعض الصعوبة لفهم ما يتجاوز هذين النقطتين الموثقتين حسب الأصول ويمكن بسهولة 

 الرد على ما إذا كانت هناك أي عناصر أخرى.

اعتقدت أن الفكرة كانت تتمثل في إجراء تقييم للرئيسين المشاركين حول ما إذا كان يتم اقتراحھ،  

ع نص القواعد، إذا كان في تقييمهم سيكون قابلاً للتطبيق، ومجدياً على الرغم من أنھ يتماشى م

للقيام بذلك في الوقت الحالي. لذلك ربما يكون هذا سبباً لفعل ذلك، ولكن إذا أردنا أن نسألهم ما 

إذا كانت التوصية أم لا، أعتقد أن هذا قد تم طرحھ والرد عليھ. إذا أردنا أن نسأل ما إذا كان 

نقترحھ متوافقاً، فأعتقد أنھ تم توثيقھ أيضًا. لذلك ربما نحتاج إلى مزيد من التوضيح  الإجراء الذي

من أجل صياغة استشارة في حالة احتياجنا إلى مثل هذه المشاورات إلى الرؤساء المشاركين. 

 شكراً.

 

 ممثل الولايات المتحدة، تفضل. : GACمنال إسماعيل، رئيس  

 

شكرًا لك، سيادة الرئيس. نعم، أعتقد أن الحصول على مزيد من التوضيح هو أمر في غاية  ريكية: ممثل الولايات المتحدة الأم

الأهمية، لأنھ، مرة أخرى، عند قراءة المستند ومتابعة المحادثات، يبدو أن هناك اختلافاً في 

عل توصية، التفسير فيما يتعلق بنوايا النص في التقرير النهائي. ولم يكن فهمنا أن هذه كانت بالف

 ولكن تمت الإشارة إليها تحت توصية كاقتراح.

لذا يسعدني إعادة النظر في الأمر ويسعدني أن أجد خطأ في تفسيراتي، ولهذا السبب نود الحصول 

 . شكراً.CCWGعلى بعض التوضيح من الرؤساء المشاركين لمجموعة 

 

عبر البريد الإلكتروني أو هل تريد منا دعوة أحد الرؤساء فهل سيكون الأمر كذلك، مرة أخرى،  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

ول سنحاذا لالمشاركين غدًا وربما نطلب منهم هنا في جلساتنا؟ أرى أن الجميع يومئ بالإيجاب. 
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فتحة د نجل أن نأمو CCWGلمجتمع ر اعبل لعماعة ولمجمن كيرلمشاء اسارؤلالى ل إصولتا

 فة.رلغاا في نهضيح ولتب هذا الن طمن ملائمة حتى نتمك

 أي شيء آخر قبل أن نستنتج؟ ممثل إيران؟

 

 CCWGشكراً لك، منال. كما تتذكرون أنھ عندما كنا نناقش التقارير الأخرى أو جزءًا من تقرير  ممثل إيران: 

فيما يتعلق بإطار التفسير، طلبنا منك فصل هذه الفقرة وفعلت ذلك أو فعل توم ذلك. والآن لدينا 

 ما يتعلق بذلك إذا سمحت لنا، سيقدم زميلي الموقر هذا الاقتراح.اقتراح يجعلھ في

 

شكراً جزيلاً لكم. لذلك قرأت الفقرة المقترحة. إذن هذه هي الفقرة المقترحة. وقد أشير إلى أن  متحدث غير معروف:  

 -جوانب أخرى من حقوق الإنسان 

 

 لأن توم يكتب.عذراً، هل يمكنك أن تقرأ ببطء  : GACمنال إسماعيل، رئيس  

 

وقد أشير إلى أن هناك جوانب أخرى من حقوق الإنسان تحتاج إلى معالجة في إطار التفسير مثل  متحدث غير معروف:

، CMو Uمن جانب واحد مع  -الآثار السلبية للتدابير القسرية الانفرادية، مع رأس المال، يرجى 

 والعقوبات على حقوق المواطنين من الدول المعنية. شكراً. -رأس المال 

 

شكراً جزيلاً لكم. مرة أخرى، هذا نص يمكننا أن ننام عليھ حتى الغد. من الصعب مناقشة الأمر  : GACيس منال إسماعيل، رئ

هنا الآن لأن علينا مغادرة المبنى. لذا سنتوقف هنا ونشكركك جزيل الشكر. وآمل أن نتمكن من 

 إجراء مناقشة مثمرة غداً.

ة وأراكم في الصباح. شكراً لك. أعتذر . أتمنى لكم ليلة جميل8:30سنستأنف غدًا في الساعة 

بشدة، كان هناك طلب للكلمة من ممثل كولومبيا وأنا تجاهلتها. أعتذر بشدة. خالص الاعتذار. 

 عذرًا. تفضل.
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خالص الشكر لك، سيدتي الرئيس. كنا نحاول تلخيص أكبر قدر ممكن من التقرير الذي قدمناه  ممثل كولومبيا: 

ون. ولكن بما أن هذا ليس تقريرًا عن ما قامت بھ كولومبيا، وهي فيما يتعلق بنقطة الأماز

الخطوات الأخيرة لكولومبيا، ولكن الدول الثماني التي توصّل إليها بشأن القضايا التي تم التوصل 

بأكملها لترجمة ثلاث أو  GACإلى توافق في الآراء بشأنها، نود أن نطرح عليك وعلى غرفة 

التي قمت بها في الجلسة الأولى في الصباح وبعد الظهر، بحيث يتم أربع فقرات من التقارير 

تضمين هذه الفقرات الثلاث أو الأربع في بياننا. لذلك أطلب الحصول على إذن منك للترجمة 

 وسأرسل إليك هذه الفقرات.

 

مرة أخرى عن طلبكم. عذرًا.  حسناً، شكرًا لك يا ممثل كولومبيا. تمت تدوين الملاحظة، وأعتذر : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 شكراً.

 . شكراً.8:30بهذا، نختتم جلستنا اليوم ونراكم غداً الساعة 
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